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Gaspar será sede dos Jogos Escolares de se

Em comemoração ao Dia
da Fotografia, conheça o

trabalho do Foto Clube de
. Gaspar.
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Adequação cadastral dei
xa residências do Belchior
com duas numerações.
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Política

. Alunos do Colégio Madre Francisca Lampel concluem Miniempresa e comemoram lucro
de quase 300%. Projeto foi desenvolvido por 15 semanas, resultando na criação da Cia do
Cheiro SAfE, uma empresa direcionada à produção de sabonetes. .
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Laneh_ria e Pizzaria

Mlh.�.Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332·1512
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Câmara elege a mesa

diretora mirim. Votação
foi disputada voto a voto.
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Desinformação política

Nem
mesmo o fato de Gaspar ser

uma cidade pequena possibilita

que toda a suapopulação conheça, pelo
menos, os candidatos aprefeitura muni
cipal para o próximo pleito.

Aopasso que 13 crianças, estão ago
ra, tendo voz ativa nopoder Legislativo
através doPrograma VereadoresMirins,
importante ressaltar que alguns "erros"
do passado continuam a se repetir em
pleno ano 2004.

Trata-se da desinformação política
entre os habitantes das comunidades ca

rentes, caso de muitos moradores do
Loteamento J'ardimPrímavera, Cohab e

Cohabinha (atrás do cemitério).
Nestes lugares, os moradores pare

cem desconhecer a importância do seu

próprio voto e do exercício de cidada

nia. Na verdade, vivem deforma tãopre
cária que saber se é o.fulano ou o cicrano
que administra a cidade, nãofaz amíni
ma diferença. As pessoas estão cansa

das de serem enganadas, principalmen-

te, em fase de campanha eleitoral e por
essemotivo nãofazem questão de conhe
cer os prefeituravéis.

As promessas não cumpridas e a fal
ta da proximidade com os candidatos

gera, nos moradores, um sentimento de

indiferença que os faz pensar votar em
branco ou anular o voto, tamanha a ilu

são que vive a espera deque alguém re

almente se mostre diferente da maioria
e erga uma bandeira em prol das comu
nidades empobrecidas.

Esse desinteresse pelos candidatos

que vão coordenar o dinheiro público e

os investimentos apartirdas verbas atin
ge pessoas que integram a 3a Idade e,

inclusive, jovens que acabaram de atin

gir a maioridade. O problema nessa tal

"desinformação política" está relacio

nada à manipulação e compra de votos,

proibido por lei, mas que em um lugar
ou outro 'sempre acontece. E vai conti

nuar acontecendo se a informação, se a
importância do voto consciente não fo-

rem levadas àspessoas carentes, que tan

to precisam dizer e que comumente não

são ouvidas, e acabam sufocando neces

sidades e querendo ficar o mais distante
possível desse "negócio" chamadopolí
tica.

Embora diante do "mundo mecaniza

do", esse processo que inclui uma boa

parcela da população é sinal de retro

cesso, ou melhor, de estagnação. Nessas
. comunidades, questões como cidadania,
democracia e justiça social são expres
sões sem significado, que teoricamente

não influenciam em nada no modo como

os moradores encontram para garantir
a própria sobrevivência.

O grande perigo nesse caso são as

conseqüências que essa desinformação
política pode causar e a persuasão como

forma de conquistar eleitores. Mas a du
vida maior que fica é até quando as pes
soas ficarão distantes desse processo?
Falta instrução e, sobretudo, vontadepo
lítica, para fazer diferente.

�---I
...Carta do Leitor I-�

jornal@jornalmetas.com.br

COI Vovó Benta: um modelo a ser seguido

•
A exemplo dos demais CDI's do

! município de Gaspar, o CDI Vovó Ben
! ta, localizado no Bairro Gaspar Gran-
·

de, é um exemplo a ser seguido em ma-

téria de educação infantil.
·

Conta hoje com uma estrutura inve

I jável, dispondo de amplo espaço físico,

·

profissionais qualificados, ambientes

! temáticos, oficinas, parque infantil e
i brinquedos pedagógicos, estrutura que

i garante a todas as 113 crianças que aten

i de, um alto grau de rendimento e de

i senvolvimento sócio-educativo.

O estágio de excelência garantido
pelo CDI se deve às constantes parceri-

as firmadas com o poder público, princi- para conhecimentos básicos de

palmente na gestão atual, que através da eletrônica, que possibilitaram às crian- .

Secretaria de Educação, garante investi- ças o desenvolvimento de suas habili

mentos na formação dos profissionais e dades dentro das linguagens matemáti-

na melhoria da estrutura física. cas, motoras, criativas e inventivas.

Com o objetivo de consolidar-se na Externo meu agradecimento especi-
vanguarda da educação infantil, al a todos aqueles que têm contribuído

atualmente o CDI está sendo ampliado para o fortalecimento da Educação In

graças à parceria tom o poder público fantil em nosso município e que inves

municipal, APP e comunidade, moder- tem e acreditam no presente e no futuro

. m:Hihdo'ã>�ãiírl�aindamaisroté2fúcandáriô,
liBdàs 'iiossas crianças.

que passará a:>cpntar com um�spaço des-
tinado a trê�:;oficinas pedàg6gicas, os

quais, abrigará uma cozinha infantil, um
atelier de artes plásticas e uma oficina

Rolangela Maria de Campos
Diretora do CDI Vovó Benta

Prezada comunidade gasparense
: Gostaríamos de informar que o ba

j zar realizado pelo Hospital Nossa Se
: nhora do Perpétuo Socorro, com asmer

: cadorias apreendidas pela Receita Fe

l deral e doadas para o Hospital, foi um
! sucesso. Os valores arrecadados com a

i venda somam um total de R$
. i 238.118,80. O Hospital também ficou

I com algumas mercadorias de uso neces

i sários que corresponderam ao valor to

tal de R$ 8.776,65.
· O mais importante desse evento foi

I que graças a esta doação da Receita Fe-
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deral e a colaboração da comunidade, o

Hospital colocou o salário dos funcioná

rios em dia e adiantou 50% do 13° salá

rio, e ainda quitou dívidas com alguns
fornecedores.

Por tudo, queremos agradecer aos vo
luntários, funcionários e Conselho de

Administração pelo trabalho assíduo e

consciente desenvolvido pormais de vin

te dias e também a imprensa que contri

buiu para o sucesso do evento através da

divulgação feita. Talvez nossa pouca ex
periência fez com que houvesse uma

grande demora na organização,mas tudo
compensou. Fica então, nosso agrade
cimento especial para a comunidade que
colaborou com afinco, pois sabemos da

qualidade solidária que marca o povo

gasparense.
Agradecemos a todos que confiaram

em nosso trabalho e continuam contri

buindo para melhoria do Hospital Nos
sa Senhora do Perpétuo Socorro.

Alba deAguiar - diretora do HNSPS.
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Futuro ou presente?!?
Esta semana, após a eleição da mesa

diretora mirim, muitos vereadores adul
tos já devem estar com a pulga atrás da
orelha. O caso é que durante a eleição
houve muito respeito e comprometimen
to por parte dos novos edis. E para deixá

los mais preocupados, esta semana cho

veu de indicações e projetos na Câmara
Mirim. Em pouco tempo e sem altos sa

lários, a garotada está arregaçando as

mangas e mostrando serviço.

Lembrança
O Presidente fundador da Associação de

Moradores do Gaspar Grande e

Adjacências, Elcio Carlos de Oliveira,
lembra ao atual Presidente, Antônio Soa

res, que a verba angariada pela associa

ção na época foi, na verdade, o equiva
lente a US$ 25 mil dólares, e não R$ 25

mil reais como divulgado em sua entre

vista ao JornalMetas na edição 223. Lem
bra ainda, que referida verba foi

conseguida graças ao empreendimento do
Dep. Onofre Santo Agostini e que a pre
feitura na administração de 1994 não par
ticipou com nenhum recurso, conforme

dizAntonio Soares. Porém, concorda que
o povo do Gaspar Grande é companhei
ro, comprometido e solidário quando so

licitado.

Reflexos
Em 2000, muito atribuíram as vitórias do

PT em Gaspar e Indaial ao prefeito Dé

cio Lima em Blumenau, pelas proximi
dades dos municípios. Agora que o can

didato petista empaca em Blumenau, com
visível diferença, questionando inclusive
números da pesquisa do Instituto Mapa,
que acabaram ratificados pelo IBOPE.

Comenta-se, haverá reflexos novamente.
Será que desta vez no sentido inverso?

Propaganda ...
A campanha eleitoral, aqui em Gaspar, já
não está mais tão morna. Há uma grande
expectativa em tomo dos prefeituráveis
e percebe-se um grande número de veí

culos com adesivos e até com enormes

fotos.Nas ruas, postes e muros já estam

pam. a imagem dos candidatos. Placas
também estão aparecendo. Do jeito que
as coisas andam, pode até faltar terreno ...

Perda
O saudoso professorElói Fachini, que nos
deixou semana passada, foi um dos pro
fissionais mais corretos nas áreas que
atuou. Além de ter sido professor por vá
rios anos no curso de Técnico Contábil

do Frei Godofredo, também lecionou na

Furb. No setor público, atuou na admi

nistração de Gaspar, quando da gestão de

Tarcísio Deschamps e em outros municí

pios. Conhecia muito de contabilidade.

Cultura
Amanhã, dia 19, a Prefeitura Municipal
de Gaspar, através da Secretaria de In

dústria Comércio e Turismo, em parceri
as com o SENAC de Blumenau, CDL,
AMPE e Conselho Municipal de Turis

mo, realiza um coquetel, na Sociedade

Carijós, para entrega de Certificados, e

encerramento dos cursos da Carreta-Es

cola do SENAC Móvel. Resultado de

uma parceria que produziu b?ns frutos.
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Comunidades carentes alheias à política
A Grande maioria dos
moradores da Cohab
e Marinha desconhe-
ce quantos e quem
são os candidatos

a prefeito

Nestes
meses que antece

dem às eleições, a política
é o assunto mais comentando e

discutido nomunicípio. Na hora
do almoço, no café, durante um
bate-bola, ou mesmo no salão de
beleza, está na ponta da língua
dos gasparenses.

Esta realidade, por enquan
to, não se repete nas comunida
des carentes. Na Cohab do

Gaspar Mirim, na Cohabinha,
atrás do Cemitério e no Jardim

Primavera, no bairro Bela Vis

ta,muitosmoradores não sabem
nem mesmo quem são e nem

quantos são os candidatos à pre
feitura do município.

Juraci Oltir Chavier, que
mora naCohabinha, não faz nem
idéia de quem sejam os candi

datos, pois até agora não viu nem
mesmo santinhos deles.

Apesar de estar desinfor

mada, ela não se mostra muito

preocupada com isso, garante
que vota por obrigação e que até

agora nunca percebeu um retor

no por parte dos políticos na lo
calidade onde mora. De qual
quer forma, Juraci ainda tem

pretensões de se inteirar sobre os

candidatos, porque também não

quer desperdiçar seu voto.
Na Cohab do GasparMirim,

a situação também é delicada.'
Os moradores estão tão desilu
didos que boa parte deles diz que
vai anular o voto. Caso de
Evaldecir de Souza, que também

Em algumas localidades a população já combinou de anular votos

não faz idéia de quem sejam os candidatos.

candidatos à prefeitura e não faz Mas isso também não pare
nem questão de ser informado ce incomodá-la.Aúnica coisa na

sobre eles. Tanta revolta não é qual ela sempre presta atenção
em vão, sempre que recorreu à é para nunca votar nas pessoas

prefeitura ou serviços do poder por partido e sim pelo que elas

público, Souza acabou não sen- são.
do atendido. Com 55 anos de Um outro problema relacio
idade, ele afirma quemuita gen- nado à questão política e às co

te na localidade já combinou de munidades carentes é a compra
anular o voto, porque a realida- de votos através de dinheiro e

de da comunidade e suas dificul- cestas básicas. Um dos morado

dades nunca são amenizadas, in- res da localidade, que preferiu
diferente dos prefeitos ou parti- não se identificar, lembra que
dos políticos. diante da realidade, as pessoas,

. Nem mesmo a jovem inclusive ele próprio, vão acei

Elisângela Gonçalves, de 18 tar "negociar o próprio voto".

anos, que vai votar pela primei- "Se alguém quiser colàr um foto
ra vez, mostrou-se ansiosa para de candidato na minha casa ou

ir às umas. Também disse que estabelecimento, vai ter que pa
vai votarpor obrigação. Ajovem gar. Quem pagar R$200,00 vai
confessa que não acompanha os poder colar e ainda terá meu

horários eleitorais gratuitos e voto." I-

declara não ser muito interessa- O morador tem consciência
da no assunto. Na casa de de que isso está em desacordo

Elisângela, todos estão com a leillíIDas garante q%Jtjio
desinformados com relação aos se importa, pelo menos as§w é

candidatos. beneficiado de algum%b�.p:na.
É como se a questão política "Garanto que 90% dos morado

não interferisse em suas vidas. res aqui não se importa de tro

Amoradora do Loteamento Jar- car o voto e, olha que sempre
dimPrimaveraGenovevaMaier tem alguém que vem oferecer",
também não sabe quem são os denuncia.

. \
�

Como os candidatos têm se relacionado
com as comunidades carentes

es explica que ainda não
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tou aS comumda arentes, garante qué em breve

estar indo a elas para apresentar oseumaterial e fazer divulgação
da campanha.

D acordo com o coordenad

tos,
.

sita nas
. dades

I

�
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Mais amor por Gaspar - AColigaçãoMais amor por Gaspar
já está se inserindo nas comunidades carentes. No domingo, dia
15, o próprio candidato a prefeito, Adilson Schmitt,· visitou o

Loteamento Jardim Primavera e junto com alguns militantes fa
lou das suas propostas para a localidade e para o município. Tam
bém procurou ouvir a necessidade dos moradores.

Segundo um dos coordenadores de campanha, Jaime dos San
tos, o encontro aconteceu em forma de uma reunião informal,
onde até mesmo as crianças participaram e para alegria dos pe

quenos receberam balas. Aidéia desses encontros nas comunida

des carentes é passar um pouco mais de carinho e atenção para
quem sofre com a falta de estrutura. Na visita, acoligação apro-

. veitou para analisar as necessidades dos moradores. Todas as ou

tras localidades carentes também serão visitadas. A estratégia de

campanha, no entanto, é a mesma em todos os lugares do muni
cípio.

Para Gaspar acontecer - A campanha do candidato Antônio
Pedro Schmitt tambémjâ clregotínas comunidades carentes. Se
gundo o próprio candidato, ele já esteve visitando as comunida

des �'!fmW(,s cpmQ o Jardim Primavera, o Sertão Verde e as

Cohap�� Está divulgando material de campanha e ouvindo ne- .

cessidad�s dos moradores. Garante que está se aproximando dos
li, "

moradores para ouvir suas reivindicações e transmitir carinho e

atenção, já que vivem diante de tantas dificuldades.

I IVocê tem o hábito de acompanhar o horário eleitoral gratuito?
" Não acredito que
este tipo de pro

gramação em rá
dio e televisão au

xiliam na hora do

voto". Carlos A.

�-�-�Zimmermann,21
anos, carteiro - Poço Grande

"Não acompanho,
mas gostaria, pois'
acredito ser um ins

trumento importante
de ajuda na escolha
do voto" Aldir José

___�_ Brizola, 29 anos,
orientador de loja. - Figueira

"Não tenho o hábi

to, porque sempre
nos horários eleito
rais estou traba
lhando" Cléia

Aparecida dos

Santos, 18 anos,
costureira - Santa Terezinha

'

Jantar Especial de
Frutos do Mar do Raul

Z>�: 27/09'/2004
t) foutúvt 4e'l4� 4-� dM 20'-

.. , ,>,·'R�ft44 (47),332-3-9-7�·,·"
----- -

"A minhaprofis
.são não permite
que eu acompanhe,
mas quando tenho

um tempo, escuto
. nõ�ádio". Wilson

"Às vezes eu es

cuto nas rádios,
busco um tempo,
pois acho funda

mental ajuda na

hora do votar".

Ivone dos Santos, 41 anos,
faccionista - Santa Terezinha

Bonetti, 53 anos, caminhoneiro -

Barracão
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Poço Grande, Pocinha e.Macuco:

Muitos moradores
destas localidades ainda

sofrem com longos
períodos sem água na rede

Superando a margem de 2.800 habi

tantes, somente 1.400 eleitores das

comunidades de Poço Grande, Pocinha
e Macuco irão decidir os nomes de futu
ros representantes destas localidades.

Ainda sofrendo muito com a falta de

água, muitos moradores destas locali

dades ainda têm que conviver com as

águas turvas. Outro problema que a re

gião também enfrenta é o saneamento

básico.

Aos 41 anos, Marcelo Xavier
Schmitz é casado e pai de uma filha. Re
presentante comercial e filiado ao PSDB
há dois anos,'Marcelo sempre esteve

envolvido com trabalhos da comunida
de. Foi vice-presidente da Associação
de moradores Nova Esperança e Presi

dente da APP do Colégio Madre

Francisca Lampel, ,
_

Nos falta saneamento básico, pavimen
tação de ruas, ampliação de rede elétrica
e água, segurança, escolas, saúde.
JM - E o município?
Marcelo - Creio que o trânsito é pre

cário. Falta segurança, temos defasagem
na saúde e, principalmente, falta inves
timentos no hospital, saneamento bási
co e muitas outras coisas.

JM - Qual a sua avaliação do cená
rio político?

Marcelo - Nosso município tem'
uma localização privilegiada, tem um

povo maravilhoso e merece ser bem ad

ministrado. Nós, cidadãos gasparense
somos quem votamos e escolhemos

quem deve nos representar junto ao Exe

cutivo e Legislativo, portanto não devo

criticar, mas sim tentar fazer algo para
melhorar.

JM - Como está sendo a sua cam

panha?
Marcelo - Minha campanha é

objetiva conforme metas traçadas em di

versas áreas. Uma campanha sem mui

tos recursos, limpa e clara. Tenho rece

bido apoio dê muitos amigos em todo o

município e de várias comunidade, en
tre elas a Nova Esperança, Coloninha,
Centro e bairro Sete. As pessoas que te

nho conversado, demonstram satisfação
em ver meu nome a disposição para con
correr a vereador.

JM - Se eleita qual sua primeira ati
tude?

Marcelo -Agradecer a todos a con

fiança depositada em mim. Lutar para

que as metas propostas sejam executa

das e tentar-fazer com que o poder Exe
cutivo e Legislativo atuem integrados
em Gaspar. Fazendo obras necessárias,
ouvindo solicitações dos bairros e aca

bando de vez com intrigas políticas que
insistem em permanecer no nosso mu

nicípio, prejudicando o seu progresso.

Natalino José da Silva é empresário
do ramo têxtil. Casado e pai de dois fi

lhos, o candidato do Partido dos Traba
lhadores é membro do Caep da comu

nidade Santa Clara como também da
APP do CDI Francisco Mastela. Natali
no preside a Sociedade Macuco e é de

legado do Orçamento Participativo.

Fotos: Divulgação

JM - Na sua. opinião qual o maior

problema do Bairro Poço Grande?

Natalino - Naminha opinião, omai
or problema é saneamento básico.

JM - E o município?
Natalino - Como no bairro Poço

Grande, em todo o município o maior

problema ainda continua sendo o sane

amento básico. Outro problema é a si

tuação do trânsito pesado no centro do

município.acredito que na próxima ad

ministração vamos construir a segunda
ponte sobre o rio ItajaíAçu, solucionan
do o problema.
JM - Qual a sua avaliação do cená

rio político?
Natalino - Hoje em Gaspar temos

três opções para que a população faça a

escolha..
Ou votamos no atual prefeito para

que continue seu trabalho ou nos outros

dois candidatos que a população já co

nhece.

JM - Como está sendo a sua cam

panha?
Natalino - Através dos meus ami

gos e minha família estamos fazendo

uma campanha de "boca a boca"

relembrando todo os trabalho que fiz e

faço para a comunidade gasparense.
Conto também como o apoio do nosso

partido que se preparou e organizou-se
muito bem para nos proporcionarmate
riais, cursos para que possamos bem re

presentar nossa Gaspar.
JM - Se eleito qual sua primeira ati

tude?
Natalino - Primeiro vou me interar

sobre o regimento interno da Câmara e

dos trabalhos em andamento. Em segui
da vou me reunir com os amigos apoia
ramminha campanha para juntos traçar
mos as metas que iremos defender no

Legislativo.

JM- Por que a decisão de ser candi
dato?

Marcelo - Já fui convidado outras

vezes para me candidàtar a vereador,
mas sempre achei quê não'era hora. Tra
balhei em duas campanhas nos bastido
res para aprender um pouco mais de

política e influenciado por amigos, aca-
bei aceitando, pois sinto-me capaz de JM- Por que a decisão de ser candi-

assumir uma cadeira na Câmara e fazer dato?

algo por Gaspar. Natalino - Sempre procurei traba-
JM - Na sua opinião qual o maior lharem prol do bem estar de nossa co

problema que o bairro Poço Grande en- munidade e região. Meus amigos e fa-
. frenta? I ;

.

,
miliares conhecedores destes trabalhos

MaJ;'�elo - O descaso: Infelizmente me incentivaram a me candidatar para
o poder público 'só conhece o Poço ,:

.

que como' vereadores eu possa agilizar
Grande pará ir' pedir ajuda às empresas projetos e propostas para beneficiar toda Filiado ao PPS desde sua fundação,
que.láestãoinstaladas o� pedir votos: Gasp.ar.

.. . . . . ... '

. .' o candidato Flávio'Férnando Pamplona

é comerciante e técnico em Vigilância
Sanitária. Aos 48 anos, Flávio Pamplona
pretende levar para á Câmara o conhe

cimento dos problemas que cada bairro

de Gaspar tem.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

Flávio - Participo da política desde

de 1975. Tenho visto queo município
cresceu e precisa de atenção em muitas
áreas. Como conheço muitas pessoas e

todos os bairros, fui convidado pelo PPS
a participar do projeto de um novo ca

minho para Gaspar, na condição de can

didato a vereador. Aceitei o desafio e lu

tarei para alcançar uma cadeira na Câ-

mara dos vereadores.

JM - Na sua opinião qual o maior

problema do Bairro Poço Grande?

Flávio - Os problemas do bairro em
suamaioria estão relacionados ao sane
amento básico. Muitas ruas estão com

esgoto' a céu aberto. Como técnico sa

nitarista, sei dos riscos que Os esgotos
representam. Outras áreas, como a pa

vimentação de ruas, sempre foi uma luta
da comunidade. Lutar para que nossa

creche esteja sempre bem atendida pelo
poderpúblico também será aminha luta..

JM - E o município?
Flávio - O município de Gaspar está

necessitando de urgentes investimentos
na área social. Hoje são mais de 1000

crianças sem creche, alguns programas
importantes como o COMEM - Conse
lhoMunicipal de Entorpecentes, a Casa
Lar, os atendimentos prestados pelas'
ambulâncias e tantos outros foram es

quecidos. Todo e qualquer investimen
to na área social é dinheiro bem aplica
do.

JM - Qual a sua avaliação do cená

rio político?
,FláVio I �s, ele��oes .deste 'W0 vão

mostrar a vontade de' renovação e tam

bém a insatisfação de' nossa 'gente com
os governos. Aqueles que 'estão rio PO'-

•

. der .seja aqui, lfi.. 9-� Capital. ,ou em

........ .1 ", � � ': � "." ,� � � • , ...
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saneamento básico e falta de água
Brasília não têm ou não tiveram franciscano e cursou Filosofia.
menor respeito com Gaspar. Estudou Ciência Política na

JM - Como está sendo a Univali. Começou a carreira
sua campanha? profissional na FURB, tendo

Flávio - Com muita humil- depois exercido a função de

dade, companheirismo e deter- professor de informática no

minação. Estou contando com Colégio Santo Antônio, em

o apoio de meus familiares e Blumenau. Em 1990 fundou o

muitos amigos desprovidos de Jornal Cruzeiro do Vale - um

outros interesses, que vêem em dos mais combativos órgãos de
minha candidatura a possibili- imprensa da nossa cidade -

dade de estarem representados onde hoje ainda é diretor e pro
na Câmara Municipal. prietário. Atua há vários anos,

Tenho dedicado amaior par- em ações comunitárias, pois en
te domeu tempo em realizarvi-tende que a verdadeira cidada
sita a pessoas com as quais te-. nia é lutar e trabalhar pelos in
nho antigos e bons laços de teresses da coletividade.
amizade. . Atualmente é presidente daAs-

Nossa coligação conta com sociação dos Moradores Nova
o apoio do ex-prefeito Luiz Conquista e da Comunidade
Fernando Poli, o que tem me Santa Clara, no bairro Poço
ajudado muito. Grande. É filiado ao PMDB

JM - Se eleito qual sua pri- desde o ano passado.
meira atitude? JM . Por que a decisão de

Flávio - Primeiro vou agra- ser candidato?
decer aos amigos e eleitores os Gílberto- Durante 14 anos

votos recebidos. Logo em se- acompanho as sessões na Câ

guida, começarei a trabalhar mara de Vereadores de Gaspar,
juntamente com o prefeito para escrevendo reportagens para o

viabilizar ações nas áreas de Jornal Cruzeiro do Vale. Não
Saúde e Assistência Social.

.

tenho dificuldades para prepa-
rar projetos de lei, emendas, re
querimentos, indicações. Não
tenho medo de fazer discursos
em defesa da comunidade. Sa
berei representar e defender a
comunidade legislando e fisca
lizando. O povo quer atenção e

respeito. Não quer ser enrola

do, maltratado ou usado.

JM . Na sua opinião, qual
o maior problema que o Poço
Grande enfrenta?

Gilberto • O bairro Poço
. Grande foi esquecido pela ad

ministração. Foram feitas diver
sas reuniões do Orçamento
Participativo listando algumas
obras através da participação

Gilberto Schmitt é dos moradores. Infelizmente, as
gasparense do bairro Poço

. obras não apareceram. Poço
Grande. Casado com Ana Lú- Grande precisa de saneamento

cia, é pai de lndianara e Gilber- básico, calçamento, área espor
to Filho. Foi seminarista tiva, posto de saúde e _�sc�la,

Fotos: Divulgação

Apedido

Vereadora

Merci

entre tantas outras ações impor
tantes.

JM . Qual sua avaliação do
cenário político de Gaspar?

Gilberto- Gaspar está ama
durecendo. Está deixando de
ser uma cidade provinciana. Os
políticos estão mais maduros.
Estão se respeitando e abrindo

espaço para pensamentos no

vos. A mesquinhez está sendo
deixada de lado. Velhas rapo
sas já hibernaram e vivemos um
novo horizonte.

JM • Como está fazendo Com calma e a ajuda de ami-
sua campanha? gos se pode obtertranqüilamen-

Gilberto • Em primeiro lu- te o sucesso.

gar, estou dando atenção à mi- JM. Se eleito, qual será sua
nha fanu1ia, ao trabalho e à co- primeira atitude?
munidade a que pertenço. Nas Gilberto- Ouvir os anseios
horas de folga, peço votos para e ser o porta-voz deste querido
os eleitores espalhados em toda povo de Gaspar. Ser um repre
a cidade. sentante que esteja do lado do

Para vencer uma política, povo e, acima de tudo, colocar
não é necessário correr deses- a boca no trombone quando
peradamente atrás dos votos. O algo estiver errado. E, para fi
voto é a conseqüência do tra- nalizar, peço seu VOt9. Você não
balho que já venho realizando. vai se arrepender.

Aos 43 anos,' AdiHfl'r
Schuart desde que nasceu ií?Óra
no Óleo Grande. Neto do 'co
nhecido João Schuart, Ademir
conhece a fundo as dificulda
des de seu bairro. Casado e pai
de cinco filhos, Ademir traba
lha nas estradas de nosso país
como caminhoneiro.

JM. Por que a decisão de ser
candidato?

Ademir - Para colocar mi
nhas idéias e propostas em prá-

tica e por conhecer as necessi
dade sobre a minha comunida
de e saber da importância de ter
um vereador que represente o

Óleo Grande, me coloquei à

disposição para disputar o plei
to, sem falar do grande incenti
vo que tive do meu partido, o
POT, dos familiares e amigos.
JM • Na sua opinião qual o

maior problema do Bairro Óleo
Grande?
Ademir - São problemas de

necessidades básicas, ou seja,
saúde, educação, espaços para
esporte e lazer e também mais.
'9linhas 'tell'e-'f6hl�âlS.-rl e .

JM •.$i'> município?
AdemiP"- Nosso município

ainda tem muitas carências,
- como falta de incentivo para
diversas áreas como saneamen

to básico, esportes, mas a prin
cipal defasagem é na educação .

e saúde.
Precisamos de mais creches

e mais atenção à saúde pública
'que afeta grande parte dos

gasparenses.
JM - Qual a sua avaliação

do cenário político?
Ademir - Nos dias atuais a

política está defasada, o povo
não acredita mais em tanta pro
messa não cumprida, mas

estamos com o poder de mu

dançaem nossas mãos. O elei
tor deve estar muito consciente
de seu papel como cidadão. e
decidir seu voto de forma coe

rente e sensata.

JM - Como está sendo a

sua campanha?
Ademir - Minha campanha

está sendo muito simples e

objetiva. Estou levandominhas'
propostas e idéias para os meus

amigos, conversando com a co

munidade, pegando sugestões.
Quero a parceria da comunida
de para, assim, realizar um belo
trabalho.

JM - Seeleita qual sua pri
meira atitude?

Ademir - A minha primei
ra ação irá refletir diretamente
no esporte e Educação.

Como o Óleo Grande sofre
com a falta de áreas e incenti
vos ao esporte e educação, tra
balharei duro para mudar esta

realidade, sendo que já come

cei a construir uma sede espor
tiva .:

A pedido

Vereador
MARCELO SCHMITZ

Vereador

Neco Oliveira

1
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Saneamento e

Os moradores do Barracão,
Óleo Grande, Bateias e

Arraial dos Claudinos tam

bém têm defasagens ,no
transporte coletivo

Aregiã'O que abrange 'O Barracão, Óle'O
Grande, Bateias e Arraial dos

Claudinos tem um número elevado de

eleitores, D'Os 2479 habitantes, 2335 têm
'O direito de votar nas próximas eleições.
Ampliação das linhas telefônicas e mais

horários do transporte coletivo são as pri-
.

meiras reivindicações apostadas pelos
moradores da região, mas a população
também sofre com 'Os tradicionais pro
blemas de saneamento,

linhas telefônicas
P'Ost'O de Saúde. N'O Barracão faltam 'Op

ções de Lazer e espaços para a pratica
de esporte e no Óleo Grande faltam li

nhas de telefônicas.

JM - E 'O município?
Mara - A falta de melhores empre

gos e aqualificação profissional são pro
blemas centrais. Precisamos também de

um crescimento sustentado, para poder
atrair novas industrias que valorizem e

protejam 'Os nossos trabalhadores. Ou

tra grande necessidade do nosso muni

cípio está localizada na infra-estrutura.

Necessitamos de um grande projeto de

calçamento de nossas ruas.

JM - Qual a sua avaliação do cená

rio político de Gaspar?
Mara - Participo de uma coligação

vas empresas, muitas empresas da nos

sa cidade querem ir embora p'Or falta de

incentivos, Se Gaspar tivesse mais em-

P'Or isso precisamos deixar de Iado 'O

passado e trabalharmos juntos commais

amor por Gaspar.
JM - C'Om'O está fazendo a sua cam

panha?
Mara - Estou fazendo 'O que sempre

fiz, trabalhar. S'Ou mãe de cinco filhos e

não posso parar. O voto, peç'O nas rrii

nhas horas de folga, Visito 'Os meus vi

zinhos e amigos e n'O meu ambiente de

trabalho, peç'O 'O voto dos meus clien-

teso

JM - Se eleita qual vai ser a sua pri
da corno Mara, é cabeleireira, mãe de

.

meira ação?
cinco filhos e líder comunitária, A soli- Mara - Lutar para que, nomais bre-

ve possível, seja construído um P'Ost'O

de Saúde n'O bairro Bateias.

Fotos: Divul a ão que vem para unir 'O p'Ov'O gasparense e para jovens e acima de tudo ausência de
,.----------����'-'--,

buscar ó verdadeiro desenvolvimento do uma política social de respeito aos ci-

nosso município. Enquanto 'Outras cida- dadãos gasparenses, que enfrentam pro

des se desenvolvem com a vinda de no- blemas no atendimento em relação à

saúde pública.
JM - E 'O município?
Marlene - Investir na geração de

presas, 'Os nossos gasparenses não pre- empregos, escolas de EnsinoMédio c'Om

cisariam ir trabalhar em 'Outras cidades. cursos técnicos, criar áreas de lazer para
jovens, viabilizar a construção de cre

ches em localidades distantes e ampliar
a estrutura da rede pública de saúde,

capacitação continuada para 'Os profis
sionais da saúde.

JM - Qual a sua avaliação do cená
rio político?

Marlene - Encontra-se em uma si

tuação bastante positiva, pois a união Edilson - O município de Gaspar
dos partidos fortalece e mostra a preo- hoje não está em condições de fazer

cupação em construir uma cidade 'Onde 'Obras exuberantes e sim voltar a dar con-

'Os cidadãos gasparenses possam desfru- dições de vida commais qualidade para
tar de uma vida com mais qualidade, 'O seu p'Ov'O. C'Om'O melhorar 'Os setores

respeito e dignidade. administrativos, escolas, creches.

JM - C'Om'O está sendo a sua cam- JM - Qual a sua avaliação do cená-

panha? rio político? .

Marlene - C'Om humildade, visitan- Edilson - Precisamosde pessoas

do amigos e a comunidade, debatendo que não só prometam, mas se compro

'Os problemas da cidade, buscando S'O- metam com sinceridade nos seus atos e

luções para 'Os moradores, ações na política, Eles precisam aten

JM - Se eleita qual sua primeira ati- . der a toda a comunidade gasparense sem

tude? privilegiai a elite.
'

Marlene - Agradecer todos 'Os que JM - C'Om'O está sendo a sua cam-

acreditaram em mim, defenderei 'Os in- panha?
teresses do município. Nã'O esquecerei

.

Edilson - Estou fazendo a minha

minha função de vereadora e que as S'O- campanha sem nenhum recurso finan

licitações almejadas pelos munícipes ceiro. Estou, através do corpo a c'Orp'O,

JM- P'Or que a decisão de ser candi- sejam rápidas e coerentes e que todos levando umamensagem de compromis-
dato? 'Os almejos colocados no meu plano de S'O e trabalho por toda 'O município de

Marlene - P'Orque através da p'Olíti- g'Overn'O sejam alcançad'Os. Gaspar, em especial a minha c'Omuni-

ca p'Oss'O abrir as p'Ortas, c'Onquistar es- dade de Bateias, Barracã'O, Óle'O Gran-

paç'Os e divulgar idéias, além de derru- de e Arraial d'Os Claudin'Os.

bar prec'Onceit'Os e restrições em ques- JM - Se eleit'O qual sua primeiraati-

tões que afetam as mulheres em geral. tude?

C'Om'Omulher e cidadã quero ser respei- EdHs'On Gregóri'O de Oliveira, 'O p'O- Edilson - Se eleit'O f'Or, quer'O agra-

tada e 'Ouvida emminhas reivindicações. pular EdHs'On Mineirinh'O, trabalha em decer a t'Odos os eleitores de Gaspar, e,
Mara-Diriaquean'Ossaregiã'Opre- JM _ Na sua 'Opiniã'O qual 'O mai'Or um estacionament'O em Blumemiu. Na- especial a minha comunidade. Ficarei

cisa de uma melhor infra-estruturoa para t I d I t' a em MI'nas Ger
.

problema do Bairro Barracão? ura e pa mg , aIS, em contato c'Om o povo e vou insistir,
obter desenvolvimento e uma melhor Edíl t 39

'

d
.

d
'

Marlene - Carência de creches, fal- son em an'Os, e casa o e pat e buscando soluções rápidas para dar ao

qualidade de vida. Em Bateias b' uma filha
t� de, �strutura em saneamento á�IC'O,' povo as respostas que tanto almejam em

Precisam'Os urgente de uma creche e um ' JM P 'd" a-o de ser di
poucos' transportes c'Oletivos nas 'zonas

- or que a· eCIS . ,can . -

'terrilóS de 'melhorias:
' , , "" .'

.--�� . ,. ._ �.�... ,........
.

,

- ...

Maria Santa Martins, mais conheci-

dariedade para com as questões comu

nitárias é a suamarca, integrando aAPP
da Escola Luiz Franzói e ativa em todas

na defesa das mulheres da região da

Bateias, Barracão e Óleo Grande.

JM - Por que a decisão de ser

candidata?

Mara - Forammeus amigos do bair
ro e clientes que aclamaram omeu nome

corno representante dos bairros Bateias,
Óleo Grande, Barracão e Santa Luzia.

Na minha primeira eleição, em 2000,
com ajuda destes muitos amigos, con
segui somar 543 vot'Os. Este expressivo
resultado, me dá ânimo para tentar n'O

vamente uma das vagas na nossa Câ

mara Municipal.
JM - Na sua opiniã'O, qual o maior

problema que os bairr'Os Bateias, Bar
racão Óleo Grande enfrentam?

.

Formada em auxiliar de enfermagem
e trabalhando atualmente napediatria d'O

H'Ospital N.S. Perpétuo Socorro, Mar
lene Cechinel é candidata pelo PSDB.

Ela foi a primeira funcionária do Posto

de Saúde do Barracão.

rurais, linha telefônica, área de lazer

dato?
Edilson - Eu quero defender meu

povo e toda Gaspar. Quero buscar solu

ções para as comunidades de Bateias,
Barracão, Óleo Grande, Arraial dos
Claudinos.

JM - Na sua opinião qual o maior

problema do Bairro Óleo Grande?

Edilson - Hoje nós temos comomai
'Ores problemas o esgoto, iluminação pú
blica, aberturas de ruas, entre outros. O

Óleo Grande precisa de mais linhas do

transporte coletivo, de uma linha

telefônica. Já o Barracão precisa de um

controle maior no tráfego e reurbanizar

o centro.

JM - E o município?
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Vereadores Mirins elegem mesa diretora

A primeira sessão
da Câmara Mirim

contou com a presen
ça de pouco público
e vários vereadores

Na
tarde de sexta-feira, ,d�a

13, aconteceu no plenário
da Câmara dos Vereadores de

Gaspar, a Sessão Ordinária dos
Vereadores mirins, onde foram

"

eleitos os membros da mesa

diretora mirim.

Concorrendo com três cha

pas e numa eleição disputada
voto a voto, os Vereadores mi
rinsmostrarammaturidade e res

peito pelos concorrentes. A vo

tação foi presidida pelas
vereadoras Daniela Eifler e

Gislaine e a chapa vencedora

presidirá os trabalhos da Câma

ra Mirim por seis meses.

Com cinco votos, venceu a

chapa n° 3, que tem como presi
dente o vereador Ivens Duarte,
como vice a Karina Ferreti e

como primeira e segunda secre
tárias as vereadoras Francieli

Pamplona e Paula de Faria, res
pectivamente.

O presidente eleito subiu à

tribuna e num discurso nervoso

e curto agradeceu a confiança
depositada e que irá agradecer
com seu trabalho comprometi-

Fotos: CâmaralJaks

do. Na ocasião, estavam presen
tes alguns vereadores, mães e

professores, mas o público foi

muito pequeno.
No final da sessão, a

presidenta em exercício quebrou
o protocolo e abriu a palavra
para as pessoas que estavam pre
sentes no recinto. O presidente
da Câmara, Luis Carlos

Spengler ressaltou a importân
cia do trabalho tanto do verea

dor adulto como o mirim. Ou
tros vereadores também discur

saram.

A próxima sessão será no dia

23, às 15 horas. Toda a cemuni
dade pode assistir aos trabalhos

da Câmara Mirim.

Lembrando
O programa Vereadores Mi

rim tem como principais
objetivos promover a interação
entre a Câmara Municipal de

Chapa venceu com cinco votos

Gaspar e as escolas, permitindo
ao estudante compreender o pa-

vive, contribuindo assim para a

formação de sua cidadania e

para o entendimento dos aspec
tos-políticos da sociedade brasi
leira do "Programa Vereador
Mirim - A Câmara vai à escola"

que está sendo implantado em

Gaspar.
A adaptação do Programa

para Gaspar foi de autoria do
vereador José Hilário Melato,
que virou decreto em dezembro
de 2001 e deste então o progra
ma estava parado na Câmara.

Após a posse doátual presiden
te da mesa' diretora Luis Carlos

"

Spengler é que finalmente o pro
grama saiu do papeL

Agora a comunidade tem que
fazer sua parte que, além de in
centivar aos nossos jovens Ve

readores a trabalharem seria
mente devem cobrar dos próxi-

" mos governantes a continuida

pel do Legislativo Municipal de do programa em Gaspar.
dentro do contexto social'em que

Jornalismo é paixão
Pode ser ingenuidade mi

nha, até acredito que seja. Mas
sempre achei que jornalismo
fosse paixão, inconformismo,
inquietação. Sei lá, acho que foi
exatamente por isso que sem

pre quis ser jornalista. Todos,
sempre, me achavam.revolta
do (tolice).

Mas é engraçado, chego a

sentir o sangue ferver quando
vejo algo muito errado, gran
des intransigências.Acreditava
que o jornalista tinha a raiva

correndo nas veias, um desejo
seco de vingança na garganta.

Pra mim, o jornalista sem

pre tinha que estar do lado do

mais fraco, do injustiçado, da
quele que é enganado, passado
para trás. Sabe, imaginava o

jornalista como a única

proteção contra os poderosos.
Uma espécie de voz da opo-

sição, o cara que estraga toda e

qualquer negociata.
Escutava sempre que a im- .

"prensa era o quarto poder.
Mas eu achava que ela era o

contra poder, o ponto de equilí
brio da sociedade. Clóvis Rossi,
grande jornalista, escreveu no

livro 'O que é

jornalismo' (coleção primeiros
passos, editora brasiliense) que,
'o jornalismo é uma fascinante
batalha pela conquista das men
tes e corações de seus alvos: lei

tores, telespectadores ou ouvin
tes' .

E é por isso que o verdadeiro

jornalista devia lutar, pra con

quistar as mentes e os corações
do nosso público, mas para o

bem, sem distorcer a verdade, in
vestigando, denunciando, des
mascarando e passando a limpo
de uma forma séria.

Pode ser ingenuidade, ro
mantismo que não leva li nada.

Mas que profissional eu se

rei se não questionar o siste

ma, a sociedade e os valores

imputados pela minoria que
manda e desmanda? Vou pas-

"

sar o resto dos meus dias es

crevendo matérias sobre celu

lite, como emagrecer ou como
arranjar o namorado ideal? Às
favas, eu quero é amudança, o
novo, o caos.

É fácil e cômodo adular.
Mas isso não é jornalismo.
Pelo menos não no espírito
dessemagnífico e apaixonante
ofício. Jornalista é vira lata, so
nhador, inconformado. O res

to? O resto, como disseMillôr
Fernandes, é armazém de se

cos e molhados.

Eduardo Toledo éjornalista

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

" ... .. '\ " .,. � .. , <It.. �

Av. Deputado Franeísco MasteJla,�3400 ....Centro=Gaspar

------------- - "----- �------
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Bacharel está em liberdade provisória
Advogada presa por tentar
usar registro da OAB de

outro profissional foi libera
da após pagar fiança

no Fórum de Gaspar,·por exercício ile

gal da profissão de advogada, já está em

liberdade. Após pagamento de fiança,
Eliane que é graduada em Direito, mas

que não possui registro da OAB (Ordem
dos Advogados Brasileiros), saiu da ca

deia e agora cumpre liberdade provisó-
ria.

Ablumenauense Eliana Pereira, pre- . Ela deve responder o processo judi-·
sa em flagrante na semana passada, cial em liberdade. -Segundo o presidente

fPCllíc'ia feches bar'no Bateias

No local foram

apreendidos
. papelotes de

maconha,
cocaína e crack

A Polícia Militar em conjunto com a Po

líciaCivil domunicípio de Gaspar fecha
ram um bar que comercializava drogas
na noite de sexta-feira, dia 12, no bairro
Bateias, rua Pedro Berti

O local já vinha sendo inves

tigado há uma semana como

um ponto de tráfico de dro

gas e na sexta-feira foi feita a

abordagem no local.

Foram encontradas no local

mais de 60 papelotes de dro
gas, entre elas maconha,
crack e cocaína. Apesar de ter
sido uma ação isolada na noi
te de sexta-feira, a polícia ci-

Books "

Fotos para casamentos, aniversários, l' comunhão, �vent.os
Books, cobertura de eventos em geral.

da OAB de Gaspar, Renato Nicoletti,
Eliane foi enquadrada no artigo 299, que
corresponde ao crime de falsidade ideo

lógica. A prisão da bacharel em direito

ocorreu quando a mesma tentava inter

vir em um caso de perda e suspensão de

poder familiar, usando a inscrição na

OAB de um segundo profissional. Fun
cionários do Fórum suspeitaram de

Eliane, quando sua carteira de inscrição

na OAB foi solicitada e ela alegou ter

esquecido em casa: Na dúvida, funcio
nários do Fórum averiguaram direto na

OAB e confirmaram que o registro era

realmente de um outro profissional.
No mesmo momento Eliane recebeu

voz de prisão. Acredita-se que ela queria
pegar o caso, justamente porque seu ma

rido é uma da partes envolvidos no pro
cesso, o réu.

Encontro quer reunir 500
mulheres policiais

t=one: 47 9118 8589

Um encontro nos dias 17, 18 e 19 de

setembro promete reunirmais de 500mu
lheres policiais. Trata-se do Encontro da
Mulher Policial Civil de Santa Catarina,
que vem acontecendo há 15 anos e este

ano vem somar o 10 Seminário Sul Bra
sileiro da Mulher Policial, envolvendo
também as Policiais Civis do Paraná e

Rio Grande dó Sul. Isto
faz com que o encontro

tome dimensões ainda
maiores aos dos anos an

teriores ..

O evento tem como fi
nalidade oportunizar às

policiais civis caminhar na
busca do desenvolvimen

to intelectual, profissional,
da harmonia física e men

tal, do emocional e do so

cial, com enfoque princi
pal nas situações
vivenciadas no cotidiano,
através do tema "Novo

'1 'li
. .

Olhar Sobre o Trânsito",
VI e rm tar garantem que'l�s lIt..v��a- ,,'O C�m:Cê'ste t(!m� ã eo-

ções na localidade, tida com um {qrte missãororganizadora visa
ponto de tráfico de entorpecentes, deve a gerar' eicl�senvolver la
continuar com forma de coibir o ços afetivos através de di
narcotráfico. versas atividades voltadas

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
.Gaspar - se

,CIRCUITO' Posto Irmõos Deggou
Eletro Comercial Lida. CQ"�' dt�t

*Gombustívefconfiavel;
*Troca de óleo, filtros,
* tavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

ti (04) 332-1501
RuaAmoldo� nl> 33

''''-' 11 ,. "'_.J.I,I'1

Avenida dasComwrid� ": CeJIltro - 'Gaspar

para estimular a auto-estima e o bom

humor; trabalhando as emoções de for

ma lúcida, produzindo assim uma trans

formação da profissional.
Maiores informações podem ser

conferidas através do site

www.encontromulherpolicial.com.br.

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE FAMILIAR

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0424

t

FIIMICIS
ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS

, .

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164.- Coloninha - Gas.par
..

� -

-----�---
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COLETANEA
}.>.Q�.! Cleísíane Medeiros Soares 18 a 24 de Agosto'

A arte de clicar e fazer história -

Na véspera do Dia da Fotografia, conheça um pouquinho sobre o Foto
Clube de Gaspar

Para alguns,_pro,fissão, para outros, Para ele, fotografar é uma atividade
hobby, assim e a fotografia. Mas que possibilita conhecer pessoas e his

isso 'não importa, pois fotografar é, na tórias interessantes e ainda contribuir
verdade, uma arte, a arte de reproduzir ,para que sejam ricas as lembranças que

, a realidade através das lentes das câ- ficaram na história do povo. "A foto-
maras fotográficas. grafia permite escrever um livro de fa-

E na data que antecede o Dia da Fo- mília ou sobre uma comunidade com

tografia, o Jornal Metas quer desven- imagens."
,

dar um pouco da arte que o Foto Clube Schramm, que é administrador de
de Gaspar desenvolve na região em empresa, é tão apaixonado pela arte da
busca dos melhores ângulos para fotografia que possui na sua própria
registrar uma imagem. casa um laboratório para revelação e

O clube foi fundado em 2001, com ampliação de fotografias em preto e

o objetivo de divulgar as imagens branco.
clicadas pelos apaixonados da fotogra- Para ele, não há nadamelhor do que
fia. Atualmente, são 13 os integrantes fotografar o nascer e o pôr-do-sol. Suas
do Clube que ainda não têm uma sede imagens são normalmente no sentido

própria, mas que já ganharam seu es- horizontal e servem para ampliar o seu

paço na famosa World Wide,Web acervo pessoal. Em hipótese alguma o

(WWW) através do site administrador deempresa comercializa

wwwJotoclubegaspar.com.br, e que re- as fotografias que tira. Atualmente, tem
cebe visitas do exterior. mais de 12 mil imagens, fotos que ti

Neste endereço, ficam expostas as rou quando era ainda uma criança.
fotografias. de um,grupo que costuma, Aliás, seu gosto pela fotografia vem
inclusive, viajar para capturar as mais desde quando era menino. O avô o in
belas imagens, sejam elas, paisagens, centivava a ler e viajar muito, E isso

construções, eventos, comunidades ou foi fundamental para que se apaixonas
personalidades. se cada vez pela arte de fotografar.

Uma coisa ba$;mnte tífliíié;l;r-nessa -.<>�uanclo garote costumava acompanhar
atividade são os associadootransferi-

� :ffrll parente a viagens pela região para
h

rem para suas fotos a própriã história e registrar algumas imagens e logo rece-

gostos, garantindo um estilo bem pró- beu incentivo do pai para seguir o

prio a cada clique, uma forma que re- hobby. Desde então, nunca deixou de
'" vela a identidade do fotógrafo. fotografar.

Os' .integrantes do Foto Clube de Entre os integrantes do Clube, e até

Gaspar fotografam como forma de ter mesmo fotógrafos de outros lugares, há
uma atividade social e de desenvolvi- uma troca muito grande de informação
mento pessoal, assim conta o integrari- como também sobre eventos que envol-
te Luiz Eduardo Schramm, 48 anos. vem ,fotografia.

O gosto pela fotografia é tão grande Ião de Jaú, são selecionadas as melho
que os integrantes do Foto Clube de res fotos com o objetivo de garantir
Gaspar sempre inscrevem suas imagens lhes pontos para uma possível bienal
em fóruns e concursos. Recentemente mundial de fotografias.
foram enviadas 12 fotografias para o

.

Para os integrantes do Foto Clube
Salão Jaí-SP e entre 1800 imagens de de Gaspar, o fato das duas fotos terem
todos os lugares do mundo foram sido selecionadas, representa um reco

selecionadas um total de 347, sendo que nhecimento pela atividade que desen
duas são dos gasparenses Renato Luiz volvem e uma forma de mostrar fatos

: .. Zimermanne DéboraDaros, Neste. S'a-. .'do.t:otidialto ... ',,:.'.,'

-- - __ . --------

•
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Foto: Divulgação

A lindinha Lara
Feifareck
Hodecker

completou um

aninho ontem,
dia 17. Os pais
Ivan e Angelita
estão prepa
rando uma

linda festa na

Ass. da Lince,
neste sábado.

Agosto é especial para Jéssica e Lucas, que
trocaram de idade neste mês. Os pais Gilmar

e Rita mandam beijocas.
_�=:-=-"'-==---'30� 71

Foto: Cine Foto M

João Carlos e Elaine

parabenizam seu filhão Luiz

Fernando, que no dia 15
trocou de idade. Para

comemorar a data, festejou
junto de-seus familiares na

casa de sua madrinha.

,
. 'L S Bergamo de

Este fofo e Gabrle " v'õ "corul'a" Mário
es Seu vo .

apenas 04 mes .

muitó orgulhO, desela
Schramm, comfelicidades.

Esta gracinha é ,Ana Louise
May de Oliveira, que comple
tou um aninho neste dia 11.

Os pais Luiz e Janice felizes
da vida mandam beijinhos.

,

' ,

Família Silva em festa. Dia 12, Elora Luana completou 02 aninhes. Dia 13,
foi a vez da vovó Olga, que completou 80 anos e hoje, dia 18, Elói Neto completa seus 11 anos. Clarice, Márcio

e todos os familiares desejam muitas felicidades.

DestaqU�ór Juli Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

Aniversário I
Um abraço super especial para
Maria de Lourdes Werner, que
no dia 12 trocou de idade. A ela
muitas felicidades e que Deus
nunca deixe de abençoar seu

caminho. Um Beijão!!!

Aniversário II

Beijos para Danuza Isensee, que
no dia 13 trocou. de idade. Seus

pais Orlando e Maristela e sua

irmã Deisa desejam mil felicida-
des a esta gatinha.

'

Aniversário III
Karina de Lima está aniversari
ando hoje, dia 18. Sua família a

parabeniza.

Aniversário IV
J

Jonatas Scheider Schmitt
trocou de idade neste dia 16.
seus pais Adilson e Jaque e o

irmão Luiz Henrique desejam
muitas felicidades e sucesso!!!

Frutos do Mar

.
É rieste dia 27 o tradicional e tão

esperado Frutos do Mar da
Churrascaria Raurs. Reserve já .

sua mesa.

Foto: Divulgação

Parabéns para Sérgio Almeida
(Bombeiro Gaspar), que trocou

de idade neste dia 15/08. A ele
votos de muitas felicidades e

sucesso!

Z'eS��'S�áM II�tÜ 14�

'AC ITAI S
�et4�II� ,��, 459 ,I

, i .

'�':'�'(?�"��.f0.d0S�l CASA D'TCHELLI
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Social

Felicidades para Ana
Paula da Silva (Restau

rante Casa D'Tchelli), que
no dia 12 trocou de

idade. A ela um abraço e

tudo de bom.

_

A charmosa Milena Reinert
Eufrazio completou 1 O anos

neste dia 16. A mãe Solange e o

irmão João Paulo desejam os

Parabéns!

É neste Sábado, dia 21, a tradicional Feijoada do COI Vovó Lica na

Comunidade São Judas Tadeu - Porto Arraial, Haverá no local comple
to serviço de bar e cozinha e atrações como: Boi de Mamão, Show
Família DiasfTerno. de Reis e a

partir das 21 h, baile com Celso e

Zé Vicente. Préstigiem!!!

_ -

HoróscWc0 vida a dois .

. ._Horóscopo· oróscopo Libra - Os tempos não andam fáceis para

Ãríes _- É preciso criar possibilidades de no- ninguém, portanto, tente ser menos exigen
vos ares para estimular o romance, princi- te, mesmo sem se deixar de lado.

palmente para quem está sozinha. Escorpião - Talvez esteja faltando nestes

Touro - Não fique insistindo emmanteruma dias, um pouco mais de naturalidade nas

postura que não tem levado você a nada. suas ações.
Gêmeos - Você estará mais satisfeito consi- Sagitário -Se está a espera de uma paixão,
go mesmo nestes próximos dias, o que me-

contribua com o universo para que isso pos-

lhora bastante sua auto- estima sa lhe acontecer.

Câncer - Você poderá viver ótimos momen- Capricórnio - Você sabemuito bem que não

tos de amor. Basta controlar um pouco esse dá para ser tão feliz sozinho.

excesso de ansiedade e acreditar em você. Aquário - Tem gente nova que pode deixá

Leão - Seu magnetismo está em alta e isso a
la para cima! É só uma questão de saber o

toma bastante atraente e sedutor. que quer.

_111MCOIIRRIRIIII Virge� - Para os que t:sl�o.i\cV\llPiUJha.,dp�, •• p�.�es. -, Sa!� com ��o.s e vá.a lugare� �e: •
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www.tena.com.br

Terra, D pI'IIvedorde quem quermllls.
No r......_ qtlOTma1J 'ogu_ """of._1IProtegido,_qu" ...."
_10"'" o Df... vtmur/. qu"" qtlOTma" dlvm40 tm o TV r........_
_ma" ..Iadema.....to t"", oAImtu CilimNS, qu.... qu..ma" temologla
""" a quaHdad. d. <on,xilo. quom ""OI'ma" "'fomIafl.o ,.", o contlÚdo
I1tCIwIvo do r.".. Vlu7Quem ""., ma1J-.. o rimL

4 o De desconto
Linha de Inverno

------ ---� --- ------�----
-- _._- _ -- .._------ ---------

Cultura e Lazer
�
Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.
M!�b

Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão' do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador

Augusto Beduschi, 22

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: MegaAteliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Vídeo-OVO Beni-vindo a Selva
''The Rock" sacode tudo com seu lança-
mento ao estrelato interpretando um caça
dor de recompenas que odeia armas de

fogo e é enviado para trazer de volta
diretamente das profundezas da selva
amazônica o filho de seu chefe. Mas a ação
se torna mais perigosa do que ele havia

imaginado quando confronta o malévolo
adminstrador da cidade e se vê obrigado a

fazer um acordo com Uma charmosa líder
rebelde enquanto seguem a pista de um

objeto valioso!
.__ ..J

Onde Local'!

ArgU$ "'idetl Lsda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza
- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
Temsempre um

Boticário

perto de sua vida

o Boticário

- Máscara à prova d 'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

332-3500
Em novo endereço:

....1IIi...1M�.,Anfilóquio Nunes Pires, 833

VueJ• .,Ma.... Figueira - Gaspar
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•

(botolidia amplia StuS ntdód
• � • • • • • .. • • • .. • • • II .. .. .. .. .. • ..

.

R família Chocolidia acabo de adquirir outro loja em .

nosso cidade, esta localizo-se no bottro Coloninha,
.

prõxillJo o Linhos Círculo. fi Chocolidio tem um loja
no Centro do Cidade, no Ruo Eurico Fontes 89,
e com esta nova aquisição pretende ampliar
ainda mais o atendimento 00 público, tornando
o novo loja acessível às pessoas que nõo estão
no Centro. Com amplo estacionamento
e fácil acesso, o loja está
localizada no Ruo Dr. Nereu
Ramos, �65, no prédio da ConFecção"" r;-_"�"_"""""---:;��"[;i"�"�"__"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_"_".;_,"

"

Guedo, 00 Iodo do Podaria : - 1:

Pão-de-Me/.
R CHOCOLIDIR PRESENTES, em sua

novo e ampla loja, terá além dos
deliciosos e já consagrados - "

"

chocolates, licores, vinhos nacionais "

e importados, uma variado linha
de presentes e lembranças poro
diversos ocasiões.
R CHOCOLIDIR PRESENTESjá está
atendendo. Então não demore, venno
conhecer nossas novos instalações e :

"-'--------

todos os novidades que dispomos.
"

.. . .. • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • . . "
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332-6364
. Fone/Fax:

332-8910
.. :.' '.'.: ..Ru�::.'.l;.l:Irico Fontes, 89Rua: Dr: ·Nereu· Ramos, 265 - (Préx, Pão �,� M,I). ,

--------------- - ---
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PROJETOM/N/EMPRESA CONCLUíDO COM SUCESSO! ·

I
I
IAlunos do 2° Médio- do Colégio Madre Francisca Lampel realizaram

.

,

. Assembléia pela conclusão dos trabalhos da
CIA DO CHEIRO SAfE,. que fechou com quase 300% de lucro.

�---_._------� .._._._-_._.�-_._._------_._-�._------_.. .-._._._._-_._._._._._.__. __.-._._._._._._._._._.-----_._.._--_.�

COLÉGIO MADRE FRANCISCA LAMPEL
"Conhecimentó é nada, ou quase

332 0935
nada, se não soubermos usá-lo

• adequadamente, apropriadamente e
corretamente nas mais

. variadas situações da vida pessoal
e profissional. Isto é competência.

• • • - - • •• • , , .Ó» .'

,

- (Mateelo AntdnioAguiar)
, .

.:
' ...

'

',' ;"" .. -'-' "_._. Rua , São. Jos,é ' 3.3 �,Centro - Gasnar ','"
'

.'. ',' :., .. :-,., _, "
.'

.. � r. .__ . .

Cursos:
Maternal

Educação Infantil
Ensino Fundamental

Ensino Médio com Terceirão

===��=�- -
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Flávio Venturini em Itajaí
Espetáculo, que acontece
no próximo dia 29, terá
renda será revertida em

prol do Hospital Universitá-·
rio Pequeno Anjo

''N ossa linda juventude / Página de
um livro bom/ Canta que te que

ro / Cais e calor /Claro como o sol raiou".
O cantor e compositor Flávio Venturini,
autor e intérprete desses versos da can

ção "Linda Juventude", estará se apre
sentando rio próximo dia 29, a partir das
20 horas, no Teatro daUnivali, em Itajaí.
A abertura do espetáculo ficará por con
ta do Quinteto de Metais da Banda
Sinfônica Univali.

Seguindo a linha dos eventos musi
cais promovidos em parceria pelaUnivali
e Associação das Voluntárias pela Infân
cia Saudável (Avisa), o show de Flávio
Venturini também terá toda a sua renda

. revertida em prol do Hospital Universi
tário Pequeno Anjo.

Os ingressos antecipados custam R$
15. No local, setão vendidos a R$ 20 e

podem ser adquiridos também na Bruneti
Discos em Blumenau.

No show "Porque não Tínhamos Bi-

cicleta", FlávioVenturini deverá interpre-
. tar, além da canção "Céu de Santo

Amaro", música-tema da novela "Cabo

cla", sucessos da sua carreira-solo e do

tempo em que esteve à frente do grupo
14Bis. Músicas como "Todo Azul do

Mar", "Mais uma Vez", "Uma Velha

Canção Rockjn'Roll", "Noites com Sol"
e "Espanhola" são a garantia de mais um
grande espetáculo no palco do Teatro da
Univali.

Quem é Flávio Venturini
Mineiro de Belo Horizonte, Flávio

Venturini começou a estudar música aos

15 anos, tocando acordeom. Em seguida
passou ao piano e à teoria musical. Nos
anos 60 e 70 estudou harmonia, compo
sição e arranjo e participou de festivais,
tocando também em bailes e festas. Na
década de 70 se juntou a outros compo
sitores mineiros (Beto Guedes, Lô
Borges, Tavinho Moura, Toninho Horta,
Vermelho, Zé Eduardo) para realizar o
show "Fio da Navalha". Mudou-se para
São Paulo em 1974 e passou a integrar o
grupo O Terço, onde começou a se reve

lar como compositor. Três anos depois,
deixa o grupo, e grava com Beto Guedes
o LP "A Página do Relâmpago Elétrico".
No ano seguinte, participa do discoi'Clu
be de Esquina 2", de Milton Nascirnen-

Venturini cantará sucessos que embala
ram a juventude de muitas pessoas

to, com diversas participações. 1979 é o

ano da formação do 14Bis, gI1lPO que se
.

popularizou nacionalmente e com que

gravou oito discos. Venturini deixou o

14Bis em 1988, partindo para a carreira

solo, que já havia começado antes, com
a gravação de "Nascente" em 1982 e de
"O Andarilho", três anos depois. Com
pôs trilhas para filmes, animações e pe

ças teatrais, participou do Free Jazz Fes
tival em 1991, gravou comToninhoHorta
e outros compositores mineiros, dando
origem ao espetáculo "Minas em Con

certo".

A Mulher e sua força
�

r f'·tr1[O[ -5 '0::'> ,

,..,

A força existe em todos nós, seres mais diversos assuntos; seguram a bar9â
humanos. Mas nos momentos difíceis é uma da outra, são especialmente 'cúIh
que percebemos com mais clareza, em plices.
particular namulher se faz presente, pa- Mulher supera obstáculos, vai à luta
rece que essa força se redobra. sem se embrutecer pormais penoso que

Mulher é um ser bastante complexo seja o seu 'caminho. Amulher não tem a

amoroso, inteligente e não precisa ser força física do homem, mas tem a força
auto-afrnnar o tempo todo. Todas nós interior apesar da aparente fragilidade,
sabemos que 'estamos com a força, mas onde muitas vezespensam que elas es

não nos prevalecemos disso. A força a tão derrotadas ela ressugem como uma

qual me refiro é a força interior. Sem a luz, um brilho, enfim, renovada e, com

qual não sobreviveriamos, seja nas do- certeza, muito mais forte. Por isso so

res físicas ou emocionais, nos saímos mos tão especiais assim.

sempre muito bem. Então cara leitora, se você ainda não
A força vem lá de dentro, onde pen- descobriu suaforça, pare e reflita sobre

sávamos não exisitir. A mulher supera tudo o que você já passou até este mo

melhor as perdas, seja de um emprego, mento, até sua vida e faça um balanço,
de um ente querido. E nas dores de úm vai ver que a sua balança vai tender para
parto chega a esquecer. Tanto que repe- o lado da força, não- do oposto. Porque
tem a dose. Quando uma mulher quer acreditamos em nós mesmas essa força
uma coisa ninguém a segura, ela QS� de se faz presente.
sua intuição, da sua: habilidade, da sua

- Aí você vai lembrar deste artigo e
.

persuasão, sua energia e chega lá. Quan- constatar que eu estou com a razão.

do precisa a mulher é enérgica mas ge- Você mulher tem a força, você é a

ralmente é um ser carinhoso. Dizem que força (interior).
os homens são mais amigos uns dos

..

outros (serámesmo?) mulheres são ami- Um beijo no coração de vocês e
onixgs@terra.com.br �

gas uma das. outras, vejam mães e fi- até o nosso próximoencontro,. .

T ' • •

lhas, saem juntas, conversam.:sobre :9s� -:.:«.: ':«<',<':-,'»> .«<quarta:-feira:: .. : , Ru�'é�I,A��ii�í�no �amos, 282 - Centro
�"l�� .. '�+' .. � ....... _,_ � ....... + .�� .. �� �,.�. _

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
. Rua Aristiliano Ramos, 182· Gaspar

RELOJOARIA E ÓPTICA
� -Relógios, Jóias e Óculos
Jssistência Técnica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192

"Lágrima Perdida"

Às vezes me sinto triste

porque não posso
dizer o quanto te amo

..

Sinto correr uma lágrima perdida
na escuridão dos meus pensamentos
por não ter coragem de assumir

aquilo que me deixará imensamente
feliz.

Sou tomado por algo
que me aprisiona
e me deixa profundamente perdido
nos meus questionamentos

- sem saber o que fazer.

Negar o teu amor

negar o que sinto por ti
trai o que de mais sublime possuo.

Sou como uma folha perdida
que levada por um vento forte
amarra meu coração
aprisionando meus sentimentos
mais profundos.

Já não tenho vontade para nada

já não sinto vontade de viver

já não tenho forças para lutar
para deixar aflorar esse belo
sentimento

que unirá meu coração ao teu

preenchendo todo o meu ser

como a mais bela melodia

que ecoará para sempre
em meu coração.

Do livro "AMOR, SONHO E
POESIA"

www bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

i!�ttiIO
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

., (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: esttilo@fipnet.com.br
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Gasparense é homenageado na AL
A cultura germânica e

os 180 anos da

imigração alemã no
Brasil renderam

homenagem a 118
descendentes

O gasparense Ludwig
Schramm (82) foi um dos

118 descendentes de imigrantes
alemães homenageados na ter

ça-feira, dia 10, no auditório ce

dido pelo Governo do Estado,
em Florianópolis. A sessão so

lene foi requerida pela deputa
da Simone Schramm (SC), para
homenagear a cultura germânica
e os 180 anos da imigração ale
mã no Brasil, em especial em
Santa Catarina.

O sobrenome e a história do

homenageado é hoje referência
na cidade de Gaspar. Ludwig
Xavier Schramm nasceu em 19
de agosto de 1922, é bisneto de

Frederico, neto de João e filho
de Frederico (neto patriarca) e

continua residindo em Gaspar. E
casado com Filomena e tem

nove filhos e treze netos. Está

aposentado e ainda presta servi
ços comunitários.

Émembro atuante da Confe
rência Vicentina - entidade so

cial e assistencial ,que existe há
52 anos e foi um dos fundado
res - e também é ministro na

Igreja Matriz de São Pedro

Apóstolo.
Durante muitos anos, parti

cipou da Banda São Pedro. Os

patriarcas de Ludwig também
foram líderes da igreja católica,
como por exemplo, seu bisavô

Seu Antônio

Frederico, que foi presidente da
Junta Adrnirrlstrativa di comu
nidade católica de Gaspar.

P�la inesquecível trajetória
da família Schramm, é que
Ludwig foi uma das 118 pesso
as, descendentes de imigrantes
alemães, que receberam do Par
lamento Estadual uma placa co
memorativa e um vaso de orquí
deas - flor muito apreciada pe
los colonizadores e seus descen
dentes. "Esta sessão surgiu do

desejo de enaltecer e glorificar
amemória dos nossos corajosos
imigrantes, dos nossos pionei.. '

ros", destacou Schramm.
Presidida pelo deputado

Romildo Titon, a sessão teve a

participação do governadorLuiz
Henrique da Silveira, secretári-

Homenagem aconteceu no dia 10 de agosto
os de Estado, deputados estadu
ais, representante do TCE (Tri
bunal de Contas do Estado), con
selheiro Wilson Wan DalI, côn
sules da Alemanha, Áustria e

Suíça em Santa Catarina, home
nageados e convidados.

Ao final da solenidade, hou-

Com este título o escritor
Marco Vasques entrevista o ro
mancista Godofredo de Olivei
raNeto na edição número 58 do
jornal O Catarina! Pinçamos
aqui e ali informações e depoi
mentos que merecem transcri

ção:
"O autor nasceu em 1951,

em Blumenau, onde passou
toda a infância e pedaço da ju
ventude. Aos 17 vai para o Rio
de Janeiro es�dar Letras e Di
reito na Universidade Federal.
Em 1973 se transfere para Pa
ris e se gradua em Letras e Re

lações Internacionais pela
Sorbomie, alcançando os título
de Mestre e Doutor pela UFRJ'
e Sorbonne."

"Após a obra inaugural, O
Bruxo do Contestado, seguem- .

se Pedaço de santo, Oleg e os
'

clones, Marcelino Nannbrá, o
manumisso e Ana e a margem
do rio."

Godofredo esclarece: "Pe

daço de santo (que vai ser fil

mado) tem como clima e cená
rio o universo dos exilados bra-
sileiros em Paris pós-golpe de
64. Integra o que considero a

minha trilogia catarinense, com
O Bruxo do Contestado e

Marcelino 'Nanmbá, o

manurnisso, pois diluído nos
três textos, está exposto grande
parte do processo civilizatório
e identitário domeu Estado. Há

poucos romances vividos nes

sa época decisiva da história do
Brasil recente."

�

O entrevistado revela que o

surgimento de seus textos ocor

reu aqui na terra natal. Passa a

trama para o papel numa região
chamada Alta Nova Rússia, no
município de Blumenau, em
plenaMataAtlântica, à beira de

.

um riacho, e começa a redação
à mão (lá não tem luz elétrica)
de todos os seus romances. Só

passa para o computador quan
.

do ele já vai avançado.
Perguntado sobre o quemais

o incomoda no Brasil de hoje,
mostra-se incisivo: "Na minha

.

área particular de atuação, me
incomoda a superficialidade
com que se abordam as ques

, tões da arte e da educação e a

dificuldade para se, modificar
uma mentalidade tachada, que
expulsou o humanismo Para ç , !

final da fila. Daí � falta' de ,,'

fraternidade, a violência, o ego- .

ísmo, a intolerância, o descaso .

� 'e a'miséria,": ..
' . , ... , '

,"."
--.........................._...

ve apresentação de grupos de
Rancho Queimado e Joinville,
com danças típicas alemãs. O

público também apreciou uma

exposição de fotos sobre a his
tória da imigração alemã. Mais
de 400 pessoas prestigiaram a

bela noite de homenagens.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

o bruxo do
constestado

No Brasil, a colonização ale
mã teve início em 1824, em São

Leopoldo, no Rio Grande do Sul'
e em Santa Catarina, entre os

anos de fS:z9 e 1897', com a che

gada de um grupo de 391.imigran
teso Inicialmente, eles se radica
ram em São Pedro deAlcântara,
na Grande Florianópolis, e de

pois no Vale do Itajaí, nos mu
nicípios de Gaspar e Brusque.

Em seguida, várias famílias
instalaram-se em Águas Mor-

nas, Antônio Carlos, Rancho
Queimado, Alfredo Wagner,
Angelina, São 'Bonifácio, Go
vernador Celso Ramos,
Joinville, Blumenau, Pomerode,
Indaial, Timbó, Jaraguá do Sul,
São Bento do Sul, São Ludgero,
Grão-Pará, Corupá e Ibirama.
Entre os germânicos, além de

alemães, também colonizaram
o Estado os austríacos e os suí

ços.

lJCâmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Fit�s: Livros:
Acredite e pise fun
do � Neste vídeo o

Prof. Marins afirma

que hoje ninguém
pode ter "certezas
absolutas" sobre as

coisas. E preciso ter a coragem
de decidir e avançar.

Cliente, eu não vivo sem
você - O que mudou e o

que está mudando em re

lação a clientes? Este li
vro faz refletir sobre es-

Liderança pelo exem- .....,......"...
pio - Esta fita nos afir-
"ma que podemos I

logicamente aprender
com nossos filhos, alu
nos, mas, o exemplo
vem de cima. O velho ditado é sá
bio: as palavras movem, os exem-
plos arrastam!

, O melhor sobre clientes
.

- Este livro deixa de ser

.. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. ..... .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. � .. .. .. .. .. .. . .. .. .. .. .. .. .. .. : .. .. .. .. .. .. .. .. �

Com carinho lembraremos
dos bons momentos que pas
samos juntos. Momentos de

dedicação e amor a nossa es

cola.Aqui deixaste exemplo de
luta e honestidade. Sempre
lembraremos de você como um

amigo, aquele que sempre es

tava disposto e pronto a ajudar.
O trabalho árduo fez de você um homem de coragem. Por vezes,
os obstáculos enfrentados trouxerammuitos problemas à sua vida,
mas sempre torcemos por sua vitória.

Sua partida provocou tristeza nos corações de muitos. Aqui
ficará a saudade ...

Os alunos, APP e profissionais da Escola de Educação Bási
ca Professor Vitório Anacleto Cardoso deixam os sinceros .agra
'deciinentos pelo seu trabalho prestado a toda comunidade esco-

lar. ;
.

,

•
'

I, I
"

.

I !� 1

. . . . . .• Ae-queríd« zeíador'éntônle Raizer.'



"1).' _ �e"el\.11 I.· .... r- I

·08B - Jornal Metas VARIEDADES 18 a 24/08/04

Alunos concluem Miniempresa
Depois de 1,5 semanas

fazendo uma empresa fun
.

cionar, estudantes fazem

entrega das ações que
renderam mais de 200%

A-noite de quinta-feira, dia 12, foi
marcada por uma requintada forma

tura para 30 alunos do Colégio Madre
Francisca Lampel, que chegaram ao fi
nal do Projeto Miniempresa. O sucesso

do trabalho desenvolvido foi comparti
lhado com aproximadamente 200 pesso
as, entre elas, pais, amigos, e sobretudo,
com os acionistas da Cia do Cheiro. A
Miniempresa foi administrada pelos es

tudantes e desenvolveu diversos sabo-
netes.

. Segundo uma das integrantes do Pro- Estudantes produziram mais de 3 mil sabonetes

jeto, Bruna Pereira, para dar início às gião. A soma do quefoi pago pelas Mini- Saiba mais sobreatividades e custear a produção foram empresas da região vai ser enviada a um

vendidas 100 ações ao preço de R$6,00 órgãó escolhido pelos próprios alunos. Ó Projeto
para pessoas de todos os segmentos. Es- Para os estudantes, o trabalho desen
tas pessoas receberam R$23,00 no dia de volvido com a Cia do Cheiro foi de mui
encerramento do projeto, explica Bruna. to aprendizado. Guilherme Bolomini afir
Segundo ela, os acionistas tiveram um ma que através do Projeto Miniempresa
lucro de 287%. "Ultrapassamos nossa foi possível adquirir uma noção de como

meta, que era-atingir 200% de lucro", co- funciona o mercado, as dificuldades para
memora. manter uma empresa, as altas e baixas

Durante 15 semanas, os estudantes da , nos preços de matéria-prima e a questão
2a série do Ensino Médio abraçaram a

. da concorrência, que tanto influencia no

idéia do projeto e trabalharam com mui- gerenciamento de mercado.
ta dedicação para fazer a Cia do Cheiro Outro aprendizado importante com a

funcionar. Com apoio dos Conselheiros, realização do Projeto é a importância do

alguns 'funcionários do Grupo Lince, os .trabalho em grupo e do bom relaciona

estu_dantes fizeram uma análise de mer- menta com as pessoas. Romana Reinert
cada e resolveram investir na produção Censi, que também integrou o projeto,
de sabonetes, foram produzidas 3243 lembra que todas as pessoas são impor
unidades. Deste total, foram comerciali- tantes dentro de uma empresa, e, portan
zados 3170 sabonetes. Os estudantes ven- to, merecem ser valorizadas e tratadàs
deram seus produtos em eventos realiza
dos no município e também numa feira

organizada no Shopping Neumarkt, em
Blumenau, que reuniu as nove

Miniempresas da região.
Para fazer a Cia do Cheiro funcionar,

os estudantes tiveram que seguir toda
uma burocracia, como ocorre com as em

presas. Foi preciso pagar aluguel da sala
de reunião e produção, funcionários e até

mesmo impostos. A verba dos impostos
será revertida para uma entidade da re-

com respeito.
A Cia do Cheiro também possibilitou

aos seus idealizadores desenvolver e

aperfeiçoar a capacidade de liderança
como também administrar a própria vida
de forma mais aprimorada. Com tanto

esforço emesmo sem saber se futuramen
te serão administradores de empresas, os
estudantes gostaram da atividade e espe
ram, agora, conquistar um título da re

gião, consagrando-se com amelhor Mini

empresa do ano de 2004.

-- - --��--

O projeto Junior Achievement é uma
fundação educativa sem fins lucrativos, I
criada nos Estados Unidos, em 1919, por
Horace Moses e Theodore Vail, então
Presidentes da Papelaria Strathmore e da
AT&T, respectivamente.

Hoje, constitui-se na maior e mais

antiga organização de educação
econômica e de negócios, registrando o

mais rápido crescimento em todo o mun

do. Atualmente, 112 países, incluindo
Rússia e China, estão contemplados, be
neficiando mais de 6 milhões de jovens
ao ano. Em 1997, foi fundada aAssocia-

Na vida sempré temos amor!
Um amor correspondido ou talvez
não.
A vida é tão cheia de rancor
Pobre do meu coração.

Espaço Jovem
Alunos da Escola Honóri) Miranda !

Amor

No silêncio da noite, penso nele,
penso em mim.

Alego que ninguém saberá explicar.
Será que é o fim
É melhor parar de pensar.

Penso nele todo dia
Ele é minha alegria
Ele é minha fantasia

Você é meu anjo querubim
A flor do meu jardim
Minha paixão sem frm.

(Letícia Goedert eAna Cláudia)

ção Junior Achievement de Santa
Catarina. Financiada pela iniciativa pri-
vada, recebe apoio das

empresas:Angeloni, Portobello,
Intelbrás, Habitasul, Macedo/Koerich,
Prime DBBS, Sidesc, Softway,
Ajorpeme, Shopping Itaguaçú, Shopping
Neumarkt, Tractebel Energia, Santa Clara
Veículos, Haco Etiquetas, RBS,Cecrisa,
Makenji, UnimedlFpolis, Grupo Lince e

as Entidades SEBRAE/SC, SENAI/SC e

SENAC.
O projeto em Gaspar tem como

mantenedor o grupo Lince.

Alunos desenvolveram projeto durante 15 semanas

Â Makuko" s Pastelaria comunica

que está atendendo novamente
aos domingos das 18h30min até às 22h.

f fechando às segundas-feiras.
Nesta quinta-feira, será servida uma

deliciosa dobradinha.
A partir das 19h
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Inseminação garante melhoramento genético
Inseminação com

sêmem Red Angus
tem garantido bons
resultados nos

gados de corte

O processo de inseminação
artificial vem garantindo

cada vez mais um melhoramen
to genético nos gados leiteiro e

de corte.A eficiência do proces
so garante ainda uma melhor

produtividade do rebanho com

custo menor para o produtor.
Esse é um dos motivos que faz
com que a SecretariaMunicipal
de Agricultura registre 70

inseminações artificiais pormês.
Essa atividade já

é realizada
no município há mais de 20
anos. O processo de

inseminação artificial custapou
co mais de R$14,00 por animal
e tem uma eficiência de 85%.

O técnico agrícola Juliano
André dos Santos explica que a

própria secretaria fornece o pro
fissional que faz a inseminação
e todo o material necessário.
Mas lembra que o produtor tem
que se preocupar com o início
do cio do animal, que ocorre a

cada três semanas e tem dura

ção de 12 a 18 horas, e em se

guida avisar o profissional para
evitar que ocorra falhas em fun

ção de erro na identificação do
cio, carência nutricional, doen
ças infectocontagiosas e infec

ção uterina.
"É importante saber, inclusi

ve, o horário do início do cio.
Pois as vacas que entram no cio
de manhã devem ser vacinadas
no mesmo dia à tarde, e as va

cas que entram no cio à tarde,
devem ser inseminàdas no ou

tro dia pelamanhã", esclarece o
técnico agrícola.

Em Gaspar, as inseminações
artificiais acontecem como for
ma de reprodução e, posterior
mente, para a venda do animal

Secretaria de Agricultura realiza aproximadamente 70 inseminações por mês

e em outros casos para o melho
ramento genético visando ao au

mento da produção. No caso de

gado corte também busca-se
uma aprimoramento na estrutu

ra do animal, que por ter peso
superior, pode ser abatido num

tempo menor do que o comum.

Uma outra 'vantagem da

inseminação artificial é a de pos
sibilitar aos produtores uma pa
dronização do rebanho.

gado Holandês, Simerital,
Charolês, Limousin.

O técnico agrícola conta ain
da que desde o ano passado uma
nova raça está à disposição na

Secretaria. Trata-se da Red

dificuldade na hora do parto.
. Os genes utilizados na

inseminação artificial no muni

cípio são comprados de labora
tórios de Minas Gerais e do Rio
Grande do Sul.

Angus, uma raça européia que
tem garantindo excelentes resul
tados para o gado de corte. Os
animais inseminados com esses

genes estão tendo melhor rendi
mento para o abate e nenhuma

l'icuItul'aCom o cio a vaça apresenta as

seguintes características:

*Inquietação
*Dirninuição de apetite
*Cauda levantada srs

*Urina freqüente
t·

*Monta em outros animais e se deixa montar

Fonte: Instituto Cepa/SC.
Produto CotaçãoRaças utilizadas

no processo
Para realizar o trabalho de

inseminação artificial no muni

cípio, a Secretaria de Agricultu
ra sempre investe em novos

genes. No início da prestação de

serviço utilizava-se as raças
Nelore, específica para gado de

corte, Jersey e Girleiteiro, para
leite, para inseminar os animais.
Com o aparecimento de novas

raças, a Secretaria também pre- Plantão sábados, domingos e feriados
cisou investir pouco a pouco,

Funciona pela Rádio Sentinela do Vaie através do tele

começou a adquirir genes de
_

fone 332-0783, das 9 horas às 14horas.

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

28,00
31,38
47,00
38,00
1,40

182,50
16,50
35,00
56,00
1,55
2,10
.50,0

*Presença de muco na vulva

Matutino: Até às 8h30min

Vespertino: Até às 13h30min
Local: Secretaria de Agricultura. Fone:332- 2990.

Farmácia Cristóvio tem:

contêm
leopardo Máquinos
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Casas no Belchior têm duas númerações
Numeração foi alterada
em 2001, mas casas

mantêm as duas numera

ções para facilitar o
trabalho dos carteiros

Soa estranho, mas é a mais pura rea
lidade. No bairro Belchior Central,

a rua Bonifácio Haenchen tem um "di-
ferencial" para lá de curioso. Pratica
mente 80% das residências e estabele
cimentos comerciais têm duas numera-

, ções.
Carteiros, cobradores e entregadores

são apenas algumas das pessoas que pas
sam trabalho para encontrarem a casa

certa. Até mesmo os visitantes de pri
meira viagem podem sentir na pele os

efeitos desse "diferencial".
Que o diga a moradora da localidade

Vilma M. dos Santos. Segundo ela, al
gumas vezes precisou pagar multas por
atraso no pagamento de contas, cujas fa
turas não chegaram, justamente porque

Para facilitar a chegada de correspondências moradores mantêm dois números

.os carteiros acabavam errando o ende-

reço. "Como nem todos os moradores
se conhecem, as correspondências e con

tas acabam se perdendo", explica a mo-

Graf
Cópias

Impressão
Digital e
Off..Set

Impressos em Geral - Xerox - Encadernacão
J

Cartão de Vi6ita .. Panfleto .. Papel Timbrado
Envelope .. Bloco de Pedido. Duplicata e'Recibo
R6tulo6" Tag'6" Folder6" Convites .. Etiqueta6
Encadernação de Livro Fiscal e Espiral- Plastificação - Crachá

•• > a.SIq'1�31S ... SalaOl-Cemro-Gaspar-SC Fone/Fax: ,(47) 332-3767
, :(ao Iâdo dâtivIâda e>Pàpclada� do 'fs!udante) E-mail: gráféoplasOtàrra.com:br

radora que reside na casa 1550, mas que
também pode ser 5412.

'

Ela conta que, certo dia, profissionais
da prefeitura chegaram à sua casa dizen
do que iam mudar a numeração, porque
estava tudo fora da normali-dade. "Ti-

vemos que aceitar",
De acordo com o encarregado do se

tor de cadastro imobiliário do municí
pio, Cláudio Pamplona, a alteração nos

números da casa foi necessária para ade

quar os imóveis a uma escala e cadastro,
de ruas correto.

Pamplona lembra que antigamente,
quando a BR-470 ainda não cortava o

Belchior Baixo do Belchior' Central e
Belchior Alto, a: numeração das casas e

estabelecimentos comerciais da rua

Bonifácio Haenchen dava continuidade
aos números da rua Vidal Flávio Dias.

"Para regularizar a situação e atuali
zar o cadastro foi necessária a alteração
dos números das casas", explica o en

carregado.
Segundo ele, a alteração começou a

ser feita no início de 2001, mas muitas
pessoas ainda mantêm os dois números,
que é para possibilitar os carteiros e

entregadores de localizar a casa certa. '

Além da rua Bonifácio Haenchen,
'casas de outras duas ruas ainda deverão
sofrer alteração. É o caso da rua João
José Schmitt e rua Tereza Cristina
Maciel.

Fax - Telefones si fio - Centrais Telefônicas - Alarmes - CFTV
Interfone - Portão Eletrônico - Vídeo Cassete - Vídeo Game - etc

Fone/Fax: (47) 332-3996
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 45 - Centro - E-mail: phoneshousegs@terra.com.br

I� ,

� B�leza e Mode������:!

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas" fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.
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Vacinação se estende até início de setembro
Durante a segunda
etapa de vacinação
contra pólio, também
está sendo oferecida

vacina contra

sarampo

A segunda etapa da campa
nha de vacinação contra

poliomielite e sarampo para cri

anças menores de cínco anos de

idade, que iniciou na segunda
feira, dia 16, se estende até o

dia 03 de setembro.
Durante esta primeira sema

na de campanha, as crianças que
freqüentam os Centro de Desen
volvimento Infantil e Creches

particulares estarão recebendo
as vacínas através dos profissi
onais da própria vigilância
epidemiológica do município,
19 estabelecimentos devem re

ceber.
Além destas duas vacinas

prioritárias, todas as outras. va
cinas direcionadas para crianças
menores de cinco anos estarão

disponíveis nas Unidades de
Saúde em dias úteis no horário
das 8h às 17h, sem fechar para
almoço. A única exceção é na

Unidade de Saúde do Gaspar
Alto, onde a imunização acon

tece apenas no Dia Nacional de

Vacinação.
Segunda a coordenadora da

Campanha, Angelita Wisbeck,
em virtude das questões técni
cas que envolvem o oferecimen
to da vacina contra sarampo não
haverá equipes volantes, barrei
ras ou postos montados em bar
racas durante o Dia Nacional de

Vacinação, sábado, '21. Apenas
postos especiais em escolas e/ou

Crianças que já tomaram a vacina devem procurar
o Posto de Saúde novamente

CDIs (creches) previamente di- erradicadanoBrasildesde 1994,
vulgados. Wisbeck explica que ainda há registro do vírus em

por ser injetável, a vacína de sa- países da África. Este é um dos

rampo requer mais segurança e motivos pelo qual a campanha
cuidados para a sua aplicação. continua acontecendo no Brasil,

Nesta segunda etapa de va- explica Wisbeck. Segundo ela,
cinação contra a poliomielite, o último registro de pólio no país -

vírus causador da paralisia in- foi em 1989, mas corrio não está

fantil, o município de Gaspar totalmente erradicada no mun

tem como meta imunizar 4128 do, o Brasil não está livre de

crianças de zero a cinco anos registrar a doença novamente.

íncompletos. No caso de saram- Isso porque muitos africanos

po, o número cai para 3424 cri- vêm para o Brasil em busca de

anças, já que deve ser aplicada melhores condições de vida.
em crianças com idade entre um A coordenadora da campa-
ano e cinco anos incompletos. nha lembra que as vacinas não

Apesar da poliomielite estar têm contra-indicações e também

não provocam nenhum tipo de

reação. Portanto, não há por que
deixar de levar as crianças para
tomar a vacina.

Segundo Wisbeck, até mes-

mo as crianças que já tomaram

a vacina este ano devem repetir
a dose. Também é importante
que os pais levem a carteira de

vacínação dos filhos.

Vacinação ,

'BoUQmielite: crianças de O a 5 anos incompletos (2 gotas)
�â";lmpo: 1 a 5 anos inco letós (injetável)

16 de agosto a 3
•.Unidades Muníc

.. 1

Segundo informações da
Secretaria de Saúde, mesmo
sem apresentar riscos os preser
vativos que vieram aGaspar fo
ram tirados de circulação, pre
vendo a não aceitação.da pró
pria comunidade.

Novos preservativos, ínclu
sive, de outramarca já estão na

Secretaria e postos de Saúde,
onde são distribuídos gratuita
mente.

Preservativos com defeito
tirados de circulação

•

Os preservativos da marca

Condimi (embalagem azul
com florzinha branca) que vi
eram para Blumenau e região
com defeito, já foram tirados
de circulação. Apesar de não ter
víndo nenhum lote com falha

para omunicípio de Gaspar, os
preservativos dessa marca que
estavam aqui também foram'
enviados de volta ao Ministé
rio da Saúde.

Conselho Tutelar

elege nova diretoria

O Conselho Tutelar da Cri

ança e do Adolescente do muni

cípio de Gaspar elegeu, no dia

09 de agosto, uma nova direto
ria que vai atuar frente à Insti

tuição que realiza atendimentos
e encaminhas crianças vítimas
de maus-tratos, menores infra

tores, ou menores abandonados

para que o juizado de menores

tome providências.
A nova diretoria do Conse

lho Tutelar está composta pela
presidente GiovanaMaria Rossi
Nesi, como Secretária, Andréia
Cristina C.A. Morello e como

conselheiras, Eliane Regina
Isensee de Souza, Maurília
Pamplina Beduschi e Márcia
Pereira.

BEBIDAS MELAT
Dia 20/08 tem Tiro de Laço

no Piquete Vô Ueo

MATERIAIS DE CONSTRUçlO
Rua: João José Schimitz, 449· Bela Vista· Gaspar

��@c:J@®�@
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 137· Gaspar Grande· Gaspar

���c:J@@��BehidasMultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332

"",

NO ÇAO
* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.

Início em: 03/05/04 - Noturno
** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas

turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.
*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELA

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0ÍS9

O l.rAES'·'
"

.. " .. A'.

1"/,,\ se preocupa com voce.
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PREFEITURA
MUNICIPAL DE

GASPAR
Tomada de presos

N° 89/2004

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 22/2004

OBJETO: Aquisição de um Coletor de Dados Portátil, com
Impressora Térmica Incorporada, 768 Kb de memória, Visor de
Cristal Líquido e Bateria de duração mínima de 10 horas de tra
balho.

CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: Dataprom Equipamentos e Serviços de

Informática Industrial Ltda.
VALOR: R$ 5.850,00 (cinco mil oitocentos e cinqüenta re

ais)
FUNDAMENTO: Artigo 24, IV da Lei 8666/93 e suas alte-

OBJETO: aquisição de me
dicamentos para a população
usuária do serviço social.
ENTREGA DOS ENVE
LOPES: contendo os docu
mentos de habilitação e a

proposta, dia 02/09/2004 até
às 08:45 horas. ABERTU
RA: Dia· 02/0912004 às
09:00 horas. Os interessados

poderão obter a íntegra do
Edital, diariamente no horá
rio de expediente; no Depar
tamento de Compras da Pre
feitura Municipal, ou no site

www.l:aspar.sc.l:ov.br.

rações.
Mara L. F. Ascoli
Diretora Geral

Gaspar (SC), 10/08/2004.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

-, \

Restauração de Pinturas em
Móveis, Paredes e Ferro.
Pátina - DKP - Estuque -

Esponjado -Decoupage
de Guardanapos

CONVITE

A PrefeituraMunicipal de
Gaspar estará realizando nes

ta quinta-feira, 19 de agosto,
às 18horas audiência pública
para apresentação da LOA

(Lei Orçamentária
Anual) 2005 que aconte

cerá no Auditório da
DITRAN.

Gaspar, 18 de agosto
de 2004

Prefeitura Municipal
de Gaspar

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas registradas ou não.

Rua Clara Schmidt, 598 - Bela Vista. ir (47) 322·}430

o classificado para quem· don-linde.

� tem pressa e ven er

ANUblClE JA
EORÁTIS
E + ...

___Anunciando nó site do jornal,
você ganha um anúncio

-na versão

impressa do .Jorna] Metas_

WWW.·ornalmetas.c .br

Vende-se - Centrífuga Arno em

bom estado de conservaçâo. Inf.

pelo�lefon:..:�n-0950. _ _

curriculum para o endereço de
e-mail: leandroâlhwbol.com.br,Saldos - Torro saldos de confec-

ções para o verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35, por

Contrata-se costureira com ex
peça. Só vendemos o lote todo

. periência comprovada em moda
com diversos artigos, quantida-
de em média 3000 peças. praia. Inf. pelo fone (47) 9983-

1137.Contatos com Márcio pelo tele-
fone 9902-2804 ou 332-7582. Proc.rro7Emprego de segurã;'

ça, vigilante, motorista de carro

ou moto. Tenho carro e moto.

Inf.pelo telefone 6098-0461.

Vendo - Interlok Siruba 757 Bi
tolas 1.0,0.8. ValorR$ 1.800,00.
Informações pelo telefone 9914-
3669 ou 335-1026 com Antô
nio.

Ar Condicionado

Ar Condicionado com 10 mil
BTIrS, marcaCônsul. Valor R$
600,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-5769.

Vendo - Urgente Discman mar

ca Sony, em ótimo estado. Valor
R$ 160,00. Informações pelo
telefone 9979-1549 comWilson.

Balança - Compro balança
eletrônica para uso emmalharia.
Interessado em vender ligue para
Reinert Malhas 332-0665 com

Giorgie.
Celular - Vendo dois celulares
LG BD4000 em ótimo estado.

Informações pelo telefone 332-
2698 ou 332-6967.

Lavação de Carros - Vende-se

lavação de carro na rua Itajaí, ao
lado da Verde Vale. Valor a com
binar. Informações comRoberto

pelo telefone 332-5939 ou 9903-
1231.

Festas - Para suas festas em ge
ral entre em contato conosco.

Som, garçons, etc. Informações
pelo fone (47) 332-7340.

Vende-se - Uma égua tordilha,
mansa para crianças emuito boa
de laço. Informações comAntô
nio pelo telefone (47) 9973-6162
ou 332-3410 com Luciano, após
às 18horas. Valor R$ 1.300,00.

Vende-se - Módulo roadstar
1640 (na caixa), 4 médios hinor

hpf, bateria ase 1000. Informa

ções pelo telefone 332-0172
com Educardo.

Vende-se - Móveis para Salão
de Beleza, lavador, cadeira,
mesa de manicure. Valor R$
250,00. Informações pelo tele
fone (47) 339-3999.

Máquina Digital - Vendo má

quina digital aiptek, 5.0 mega
pixel, mp3, 3 meses de garan
tia, tri-pé, bolsa, software, ma
nual, flasch. Valor R$ 600,00.
Informações pelo telefone 332-
0478.

Andador- Vende-se um

andador em ótimo estado. Pos
sui vários brinquedos no

andador. Valor R$ 70,00. Infor
mações pelo telefone 332-9820
ou 9912-3928 após às 15h30min
com Patrícia ou Paulo.

Terreno - Vende-se terreno com
584,97m2 no loteamento São
Pedro. Área nobre de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. Ótimo ne

gócio para quem deseja investir
ou construir. Informações pelo
fone 9122-3464 ou 332-2093,
com Luciano.

Casa- Procuro casa ou aparta
mento para alugar em Gaspar
contendo 3 quartos. Ligar para
335-0575 após às 19horas.

Bar e Mercearia - Vendo Bar e
Mercearia com casa irnobiliada.
Valor R$ 18.000,00. ACeita-se
carro no negócio. Inf. pelo tele
fone 322-7164 com Sérgio."
----....,.....---

Vende-se Casa

Casa com 3 dormitórios no bair
ro Santa Terezinha, terreno com
600m2. Valor R$ 30.000,00. In
formações pelo fone (11) 5812 -

2351 falar com Edilene.

Vendo - Terreno de esquina pró
ximo ao Fórum. Valor R$
26.800,00. Informações pelo te
lefone 9103-7450.

Vende-se - Casa de alvenarina,
com área construída de

201,00m2, mini chácara, terre
no com 4.661.27m2 mais de 20

qualidades de árvores frutíferas.
Localizado em frente à comu

nicade",Santa Terezinha. Infor
maçQs 'pelo fone 332-2812.

Técnico em Informática- Pro
cura-se Técnico em Informática
com experiência e carteira de
motorista. Interessados mandar

Costureira

Facção - Precisa-se com urgên
cia de facção que tenha máqui
na de costura interlok. Contato

pelo fone 332-3758, com Joice.

Precisa-se - De urnapessoa para
trabalhar em sítio no

Gasparinho, Rua Davi Bonetti.
Inf. pelo fone 9131-6862 ou

332-9998.

FACÇÃO URGENTE

Vende-se - Uma 510 ano 1997
- Gas/GNV. Informações pelo
telefone 9983-1268 ou 332-
8178.

Vende-se F 1000

FI000, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma

de madeira. Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informa

ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992-3014.

Moto- Vende-semoto TrilhaDT
180. Informações pelo telefone
9132-1799 ou 332-6018.

Vende-se - Fusca 1300L, ano

1975, cor branca, lindo, carro
muito bem conservado. Infor

mações com Gert pelo telefone
338-0139.

Vende-se - Tipo 1.6, ano 94.
Valor R$ 3.500,00. Assumir 20
parcelas de R$ 324. Aceita-se
moto na troca. Informações com
José pelo telefone 9122-9438.

Vende-se - Corsa 95/96,
insufilm, travas elétricas, aro de

liga e etc. Informações pelo te

lefone 9112-0860.

Vende-se - Moto CB 400, ano
82, impecável. Diplomata 89
zerado, valorR$ 6.000,00.Moto
CG 125 leilão só nota fiscal, va
lorR$ 900,00. Faço rolo com ca

minhão 608 baú e pago a dife

rença. Infomações pelo telefone
6098-0461.

Vende-se - Fusca cinza, ano 84
motor 1.600, Gasolina, pneus
radial, aro brasília. Película con

.

sola. Aceita-se troca por Titan.

Informações pelo telefone 332-
7311 ou 9953-2184 com

Anderson.

�,AR\(ORES
Cortes - S{)0d"QS

Sl!_,mpCSQS
s�z��'
ADÔNIS MABA
9997-9889 332-3755

PRE_FElTURA MUNICIPAL
DE GASPAR

Tomada de pr�os
.

N° 91/2004
OBJETO: serviços de oficina

(manutenção elétrica de veículos
e mecânica de motocicletas da

Saúde) .. ENTRÉGA DOS EN
VELOPES: contendo os docu
mentos de habilitação e a propos
ta, dia 03/09/2004 até às 08 :45
horas. ABERTURA: Dia 03/09/
2004 às 09:00 horas. Os interes
sados poderão obter a íntegra do

Edital, diariamente no horário de

expediente, no Departamento de

Compras daPrefeituraMunicipal,
ou no site www.gaspar.sc.gov.br.
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Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Pára Imóveis, Automóveis; Motos e Caminhões,
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções,

E também para Capftalizar sua Empresa,

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110 00 mensais

SPONc;âô ..

75 an05("''''''·'

Também Créditos Contemplados de:
Caminhões,lmóveis, Automõveis e Molos, Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:

Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

332-3527

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 vezes -

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

. Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Superrnercad�í.'GOE'DER1�

DONA CLEIDE É DIPLOMADA
. E'M CIÊNCIAS OCULTAS DO BRASIL

JOGA BÚZIOS E TARÔ

Rua Portobelo, 47 -

Sta. Terezinha - Gaspar

201·1897/332 ..102,0
Rua Pedro DIbortoli 277 ·,Sete d!

. ,

Temos a sua disposição doces,
tortas,salgados e salgadinhos

. Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

�----

AaTOCEMl
322-6335

Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
. Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G
Belina glx dir Cinza 89 G
C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 G
Ceita 4 p vhc Branco 04 G
Celta quite +/roda Vermelho 02 G
Clio authetic des./ar Branco 04 G
Clio ri c/ar Branco 03 G
Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 G
F 250 xII comp Prata 02 D
Fiesta 2p Branco 98 G
Fiesta hatch completo Prata 03 G
Focus hatch 1.8 comp Branco 02 G
Goll000 Branco 93 G
Gol 2p 1.0 8v vidro/tra/roda Branco .. -' 00 ,G
Gol cli 1.6alc Branco 95. A
Golmi Azul 98 G
Gol power comp 16v Preto 02 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Ka Vermelho 98 G
Kagl Prata 00 G
Mercedes classea 160 class Branca 01 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Palio Ed 2p Branco 98 G
Palio edx comp 4p Bordo 98 G
Parati 1.6 4p ar dir Prata 99 G
Parati cit 1.6 AR /dh/tlex Prata 04 G
Peugeot 206 selection 4p Prata 01 G
Picasso glx comp couro cd Prata 02 G
Picasso glx comp/cd Praia 03 G
Pick-up corsa 1.6 alarme Prata 98 G
S 10 2.2 comp /gnv . I;lranco 00 G
Santana 4p /dir Branco 00 G
Scenic rt 1.6 comp Verde 01 G
Scenic rt 1.6 comp Cinza 01 G
TIpo 1.6 mpi completo . Bordo 96 G
Uno ep 2p Vermelho 96 G
Vectra. cd cornp-teto Azul 94 G
Zatira cd cornp-teto Azul 01 G

Www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

Mõtir�
.

AnoG10' e;' 4t>

lib'
CO 125 84

Ú'-
CO Today 91
CO 125 Titan 95/96/97/98/99
CO 125 Titan KS 00/01/02/03
COTitan ES 00/01/02/03
CO TitanKSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta cf Motor 03
Honda OKm Todas as cores emodelos
Yamaha OKm Todas ascores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ?u venda de sua moto I! I

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Bangalô Imóveis Lida ...rM.
. 'Creci 1678/J
.................................................
VENDE· CASASlAPARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:· Prédio de alvenaria - 02 pisos:' sendo: 02 salas comer
ciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02
dormitórios - Rua Adriano Konnann - Centro - R$ 150 mil;

.

� Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert - R$
70 mil;
. Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 -02 pisos - 04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco
Laguna R$ 28 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - Oâ.dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Itajal
- R$ 120 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte + piscina-
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitôrios, sendo 02 suítes +
piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 mt - Rua
Júlio Zimmennann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua.José
Eberhardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria - em construção - com 264,00 mZ - R$ 45 mil;
GASPARINHO:· Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dormitóri
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: . Madeira com 70,00 m' : 02 dormitórios -

Rua Laurentino'- R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 ro2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina-
Rua São Marcos - R$ 60 mil;

.

- Galpão com 254,00 J;lll + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- AÍvenaria 271,00 ml_ 2 pisos - 05 dormit6rios - Rua Pedro Bonifácio

.

Sabel - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:· Alvenaria com 96,00 m2 + área coberta com
110,00 m2 - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte.
Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,60m2-
Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 ro2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Olávio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 254,70ml_ 02 pisos + casa mista com 90 ml_ Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;

.

- Alvenaria com 250,00 ms - 03 dormitórios sendo 01 suíte« piscina.
Terreno com 1.000,00 m' =Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 280 mil:
B, SET� DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m�' + galpão de
alvenaria com 208,00 ml - 02 pisos - Rua 1" de maio - R$ 65 mil;

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista com 157,50
.

m2 - Rua Angelina Motter - R$ 155·mil. Aceita troca por sítio;
.

. Alvenaria c m 150,00 m' - 02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 95 I

AV. das Comunidàdes, 31'0"',Sala 202:, Centro ",Gaspar - Fone: 332-1074

mil;
- Alvenaria com 172,00 m2 -04 dormitórios, 01 suíte - Rua Benedito
Bcrnez - R$ 100 mil;

• Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio
R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatâ;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro
próximo centro - R$ 145 mil;

- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua Canoinhas
- R$ 100 mil;

- Casa de alvenaria com 88,00 m" + sala comercial com 38,00 mt +
Kitinete com 42,00 ms - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João
Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão - R$ 35
mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia- Lot. Mirante do Vale com 312,50 m'· R$
8 mil;
· Rua Anfilóquio Nunes Píres- com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - RuaManuel João Seyerino -lot. Figueira - Com 450,00
m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: • Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 rol + casamista + piscina + 02 lagoas - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

- Sítio com 56.049,13 ml cercado com palanques de concreto + 02 açu
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,0001' - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;'
- Sítio com 103.039,00.m' - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
• Sítio com 62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 ms-. R$ 25 mil;

.
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro- com 1.003,20 m' - R$ 20 mil;
MARGEM ÉSQUERDA:. Rua Francisco Lenfers com 300,00m' . R$
7- mil - com financiamento direto;
· Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m".
R$ 65 mil;
-Loteamento São Pedro-Rua José Vanz�iten -com 3{j6,34 m2- R$ 16
mil;
· Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista- R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: • Rua Botuveré com 338,00 ln' • R$
12 mil;

· Rua Santa (Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m' - R$ 27
-mil;

. Rua Evaldo Schneider -l.,ot. Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m'-R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmennann com 356,5.0 m' - R$ 11
mil;

, "Ru�Alicio Ud; Hostins, com 450,00 mt-, R$ 8,5 mil i'
• Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Jdao Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD, FRANCISCO MASTELA: . Prox. Ginásio loiÍo dos Santos com
2.234,16m' ',R$ 45 mil.

.
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Gaspar espera mais de dois mil atletas
Durante a próxima
semana, aulas ficam

suspensas em dez escolas
que vão abrigar atletas

O· município de Gaspar deve receber

aproximadamente 2.400 atletas
com idades entre 11 e 14 anos para par
ticipar da 23a edição doMesoregional dos
Jogos Escolares de Santa Catarina, que
acontecem na cidade a partir da próxima
sexta-feira, dia 20.

Cerca de 150 equipes oriundas de 58
municípios do estado vão participar do
campeonato que abriga as modalidades
de: atletismo, atletismo pára-olímpico,
basquete, futsal, handebol, tênis demesa,
vôlei e xadrez. As competições aconte
cem 'nos naipes masculino e feminino.

Com exceção do vôlei e do atletismo
pára-olímpico, a cidade de Gaspar tem
representantes em todas as outras moda-

lidades.
Os atletas que vêm de outros municí

pios ficarão alojados em algumas esco

las do município, onde as aulas estão can
celadas até o dia 27 de agosto.

Segundo a diretora da Fundação Mu
nicipal de Esportes, Rejane Calsing, os
estudantes das escolas onde as aulas se
rão suspensas, não serão prejudicados,
pois as aulas serão repostas, de modo que
não interfiram no calendário acadêmico.

Calsing lembra que esse evento é
muito importante para omunicípio. Além
de movimentar um pouco mais o comér- .

cio local, é uma mostra de que o esporte
vem crescendo no município, reunindo
cada vez mais adeptos das práticas es-

portivas. A
escolha do

município
como sede
foi uma deci
são do pró
prio governo
do . Estado,

idealizador dos Jogos Escolares de San
ta Catarina. A abertura do evento está
marcada para as 19h de sexta-feira, dia
20, no Centro Integrado de Eventos Pre
feito João dos Santos. Após a solenidade

de abertura, acontece no local o Festival
de Dança da 15aRegional.

Durante toda a 'sexta-feira, já irão
acontecer as provas de atletismo no Gi
násio da Bunge.

Dolores Luzia Krauss
Luiz Franzói
Frei Godofredo
Zenaide Schmitt Costa

Amoldo Agenor Zimmermann
Marina Vieira Leal
Frei Policarpo
Norma Mônica Sabel

Ginásio da Bunge
Frei Godofredo
Frei Policarpo'

Mata Nativa Parque
Sesi (Blumenau)

Campeonato Evaldo
Threiss chega ao final
Foto: Fábio Venhorst

Disk Água e Gás venceu o Campeonato ao derrotar a
Malhas Isensee por 1 xO

No domingo de manhã, dia 14, aconteceram as últi
mas partidas do Campeonato Evaldo Threiss realizado
no Campo da Sociedade Ferroviário durante um perío
do de aproximadamente dois meses.

O evento reuniu 10 equipes e um total de 120 atle
tas. A taça ficou com a equipe do Disk Água e Gás,
que marcou 1 X O na equipe das Malhas Isensee, numa
partida muito disputada, mas onde a disciplina se fez

presente entre os atletas. O gol da vitória foi marcado
logo aos três minutos do primeiro tempo,

A disputa pelo terceiro lugar ficou com as equipes
Mercado Brandt contra o Bazar Santa Terezinha que
marcou apenas um gol contra três do adversário.

�, ..

Segundo um dos organizadores do evento, Francis
co Solano Anhaia, o campeonato seguiu dentro da nor
malidade, não houve muitos contratempos. O artilhei
ro do campeonato foi o jogador Osair da equipe Ma
lhas Isensee.

Apromoção do campeonato, segundo Anhaia, sur
giu da idéia de homenagear algumas pessoas, já faleci
das, mas que foram importantes na história do Clube.
Os familiares de Evaldo Threiss foram os responsáveis
pela confecção dos troféus.

De acordo com organizadores do evento, outros cam
peonatos devem ser promovidos, novamente como for-

o

ma de homenagear persohalidades que fizeram parte,
da história da Sociedade.Ferroviário .:

B=E=S=C��
www.besc.com.br
0800489100
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ois Toque
or Kleberson LUIZ Isens
pepa@jornalmetas.com.

Excepcional!!
A prova de Eduardo Fantoni, Jean
Isensee e Sérgio da Silva em São
Bento do Sulmostrou por que eles
são líderes em suas categorias.
Mesmo sem vencer, Jean e Sér
gio fizeram uma ótima prova, já
Fantoni conseguiu buscar a vitó
ria depois de perder várias posi
ções.

Futebol-Se
A equipe do Criciúma chegou a

35 pontos e pulou da 14a para a

décima colocação, depois de ven
cer em casa o jogo do último do

mingo contra o Vasco. O Tigre
joga na próxima quinta-feira, às
20h30min, contra o São Paulo no
Morumbi.
O Figueirense foi goleado pelo In
ternacional, por 4 a O no Beira
Rio, o jogo do último sábado
marcou a abertura do returno do

. Campeonato Brasileiro. Na pró
xima quarta feira, em casa o

Figueirense pega o Atlético-PR.

Bicicross.
A equipe gasparense de bicicross
foi com 18 pilotos a Jataguá do
Sul, no último fim de 'semana,
para a disputa da Copa Duas Ro
das, e obteve três 105 lugares, e vá
rios outros ótimos resultados. Na
Boys 7 anos, Leandro dos Santos
foi 2°. Na Boys 8 anos, Bruno
Reinert foi 3°. Na Boys 9anos
Lucas dos Santos ficou em 2°. Na
Boys 12 anos, Ariel pereira em 4°,
João C. Lung Neto em 5° e

Giovanni dos Santos em 6°. Na
Boys 14 anos, Jardel Fernandes
não se classificou, Rafael
Dallabona foi 5° e "Dudu" Reinert
ficou em 2°. Boys 16 João P. Pe
reira 3°. Na 19-24 aro 24 Thiago
Soares foi 5°, e Luciano Andrietti
2°. Os campeões foram Diogo
Cecon boys 9 anos, Carnila Cecon
na Girls 13-14, e Hélio M. Silva
na 30-34. A equipe já se prepara
para a disputa do brasileiro nos

dias 28/29 deste mês.

Parapente
.

Fói adiado para o próximo final
de semana 21 e 22, XC-Gaspar,
evento organizado pelo Clube
Parapente do Vale (CPV) ocorre
rá na rampa do morro pelado pró
xima à sede do CPV.

Motocross
Pablo Reinert e Jhonatan Batista
participaram no último domingo
da T' etapa do Campo Cat. de
Motocross, em Itapema. Na Ca
tegoria 125cc Pablo largou em 5°
mas, sentiu a falta de ritmode pro
va, terminando em 8°,jáJhonatan
foi segundo colocado, ficando
atrás de Marronzinho. Na Força
Livre Esp. Jhonatan ficou em se

gundo novamente e Pablo foi sé
timo.

Definidos
Os 2 primeiros de
cada um dos 6 gru
pos e os 4 melhores
terceiros colocados
vão às oitavas

Grupo Preto, No campo do

Parapente aconteceram os

jogos com o maior número de

gols. Freicumadre goleou por
7xO Cruz do Vale/Móveis Cu

nha, o vencedor garantiu a vaga
e acabou com as esperanças do
adversário de passar para a pró
xima fase..

No outro jogo do grupo,
Ciro/Jacó/Cicuito Mat.

Elétricos venceu por 3xO o Rec.

Peças MB/Merc. Novo Oeste,
com o resultado, o vencedor se
classificou como primeiro do

grupo Preto, já o perdedor deu
adeus à competição.

Grupo Amarelo; três dos

quatro times do grupo se clas

sificaram para as oitavas. Equi
pe Elite perdeu para Júlis Cal

çados/Loj as Mambel por 2x 1, e
ficou de fora da próxima fase,
já Scorpions venceu por 5xl o
Servblu e ambos passaram adi
ante na competição, sendo

Scorpios o líder do grupo e

Servblu o último a se classifi
car como melhor terceiro colo
cado.

Grupo Verde; o time Duda
venceu por WO o Petros que

times que vão, às oitavas
Grupo Vermelho; o grupo

mais equilibrado desta fase ter
minou com diferença de um

ponto entre o líder e o último
colocado. Bor. Marafon/

Agropecuária Gaspar venceu
por 3xl o Tio Paulinho Lan

ches, o vencedor passa para
aproxima fase como melhor 3°
melhor 3°'colocado o vencedor
como líder do grupo. No outro

jogo o empate de OxO entre

Persan/Bay Estamparia e Frios
SchmittlJomal Cruzeiro. Com o

resultado Fries Schmitt leva a

melhor e passa para a fase se

Restaurante Casa dTechellilTranspengler continua invencível, o guinte, em segundo no grupo,
time passa para as oitavas como o único a vencer todos os jogos já Persan/Bay Estamparia (3
não tinha mais chances e sequer Sango'sMalhas venceu por lxO pontos) dá adeus à competição.
compareceu. para o jogo. o Sertão verde Chico Reinert, e No próximo sábado, os jo
Terraplanagem Schramm ven-

.

assumiu a vice-liderança do gos àcontecerão em quatro cam
ceu por lxO o Comercial de Pe- grupo passando assim para a se- pos diferentes, são eles;
ças MS, e passou para a segun- gunda fase, o perdedor deste PARAPENTE, FLORESTA,
da fase como o 1° melhor ter- jogo despediu-se da competi- SOCIEDADEUNIÃo e.MAR-
ceiro colocado, neste grupo os ção. CELO POFFO, nesta fase os jo- -

três primeiros times empataram Grupo Branco; Clube de gos são de mata-mata, e só a vi-
na liderança com seis pontos. amigos Figuiera/WalterMorello tória interessa. Se houver em-

Grupo Azul; Rest. Casa venceupor3xl NZServiços, os pate no tempo normal de jogo,
D'TchellilTranspengler venceu dois times passaram pata a oi- os times disputarão a-vaga para
mais uma e desta vez foi contra tavas de final, o vencedor é o as quartas de final nos pênaltis,
Madureira/Ceramfix/Acon líder do grupo com 7 pontos, o com certeza teremos muita
Contabilidade, o até aqui o perdedor ficou em segundo com emoção e boas disputas nesta
invencível time, marcou 2xO e 6 pontos. No outro jogo do gru- fase, sendo que esta tem sido a

passou para as oitavas como li- po, Estamparia Bimo, venceu característica principal dos jo
der do grupo, e é único a ven- por 3xO Santo Antônio, classi- gos, felizmente a organização e

cer todos os jogos que disputou ficando-se como o 2° melhor as punições a atletas violentos
durante a competição, já o terceiro colocado, e acabando e arruaceiros deram um ótimo
perdedor ficou de fora da pró- com as chances do time Santo resultado e o que temos visto é
xima fase. Antônio que não venceu nesta um excelente futebol. Que con-

Creche Recanto Feliz/ fase.' tinue assim.

Clube inaugura
em breve qua
dra de vôlei

Está marcado para o próxi- da hoje. O evento inicia no pe
mo domingo, 22 de agosto, o ríodo da manhã, mas deve se

tradicional Torneio de Futebol estender tarde a fora.
de Areia organizado pelo Clu- Os jogos acontecem ao lado
be Amigos Figueira. Partici - da sede do Clube na rua Rele

pam do evento no máximo 16 na Gaertner. O objetivo do

equipes, sendo que grandemai- evento é promover uma

oria delas já se inscreveu. _integração com a comunidade

Quem ainda tem interesse em e garantir momentos de lazer.

participar deve se inscrever ain-' Até o quarto lugar a

premiação será feita em dinhei
ro. Para o primeiro lugar está
reservado R$500,00, para o se

gundo, R$300,00, para o tercei
ro, R$200,00 e para o quarto,
R$100,00. Do quinto ao oita
vo lugar os participantes rece

beram uma caixa de cerveja
para comemorarem a participa
ção no evento.

O ClubeAmigos Figueira
em breve pretende inaugurar
uma quadra de vôlei de du

pla para a diversão da comu
nidade local que dispõem
também de quadra de futebol
de areiamirim, utilizada pára
equipes de veteranos. Aliás,
o Clube está aberto a réceber
novos sócios para promover
cada vez mais eventos.'

Informações: 332-1007
. com Francisco Reinert.

A RÁDIO QUE voe
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te para assumir a 4a posição, com o re

sultado o piloto assume a 8a posição no

campeonato apesar de não ter pontuado
em duas etapas.

Giovani Lobo terminou em sétimo,
apesar do tombo, chamou a atenção pela
boa prova.

Na Força Livre Especial, mais um

eletrizante pega, Jean Isensee, que lar

gou mal, teve que fazer uma corrida de

recuperação para tentar a quinta vitória.
consecutiva na temporada.

Jean fez boas ultrapassagens, e a par
tir da metade da prova passou a pressio
nar seumaior concorrente, SérgioAgusto
Klaumann, os dois deram um espetáculo
à parte. Jean não desistia e continuava
acelerando forte, mesmo engolindomuita
poeira o gasparense tentou o bote nos dez
últimos minutos de prova, mas acabou
caindo, levantou e andou ainda mais for
te para chegar novamente a brigar pela
ponta, mais não deu, desta vez, ala no

ano, Jean ficou com o segundo lugar na
,próva, porém ainda é líder no campeo
nato.

SérgioAvancini completou a prova na
5a colocação, mesmo sem disputar todas
as etapas do campeonato Sérgio impri
miu um bom ritmo e também trouxe um

troféu para casa, além de continuar em

quinto no campeonato.
A próxima etapa será nos dias 04 e 05

de setembro em Canelinha.
Confiramais fotos desta etapa no site.

Três Gasparenses lideram o Campeonato/

Sérgio "da Silva, na Over;
Fantoni, na Nacional e
Jean, na Especial; estes
são os líderes do Catari
nense de Cross Country

A quinta etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country, rea

lizada na cidade de São Bento do Sul, no
último domingo, teve um saldomuito po
sitivo para os pilotos gasparenses.
A pista era perfeita; exigia muito de

pilotos e motos, com muitos buracos,
canaletas, subidas e descidas, o traçado
era rápido e muito técnico, já o público
podia ver uma grande parte do traçado, •

pois o Iocal era amplo e o evento muito
bem organizado.

No final da ensolarada manhã, teve
prova com gasparense na pista. A prova
chamada de Categoria Cidade Nacional
é para pilotos estreantes e não federados

com motos nacionais sem limite de
cilindrada. Rafael Fantoni de Tornado,
esta é sua segunda corrida, mostroumuita
habilidade, concentração e um ótimo rit
mo de prova. O piloto largou entre 12

pilotos, ficando com a 6a posição, igno
rou a pressão do sétimo colocado e ace

lerou forte e com uma ultrapassagem "por
fora" assumiu a 5a colocação. Partiu para
cima do quarto colocado e conquistou a

posição ainda na primeira volta, mante
ve-se o tempo todo no pelotão dos líde

res, chegou a errar quando partiu para
cima do terceiro colocado, administrou
a diferença que abriu do quinto e do sex

to e terminou a prova na quarta posição.
Na categoria Over 35, quatro

gasparenses na pisfa, Sérgio da Silva,
Renato José da Silva Nelson Isensee e

Francisco de Lima.
Frâncico de Lima e Nelson Isensee,

que não treinou, terminaram nas últimas

colocações. Francisco em 110 e Nelson
em 100• Completar esta prova foi coisa

que muitos dos 83 inscritos não conse

guiram fazer, por isso a colocação dos
dois já é um mérito louvável.

Renato José da Silva fez uma boa lar-

!f.f;!{i.�..:��
Eduardo Fantoni #80 em uma das ultrapassagens que o levaram ao 1º lugar

gada, quem não largou bem foi Sérgio meira colocação até a bandeirada final.
da Silva, mas o que estava emjogo era a "Desde a metade da penúltima volta tive
liderança da categoria no campeonato e que tirar amão, porque fiquei sem o freio
Sérgio mais uma vez foi espetacular, na traseiro, mas mesmo assim deu para ven
terceira volta já estava em 10 colocado, e cer, esta foi amelhor corrida que fiz este
foi assim até o final da bateria. Sérgio ano", declarou o piloto que com resulta
chegou a colocar lado a lado, errou e qua- do abre 46 pontos de vantagem na clas
se caiu, quando tentou outro traçado, mas sificação geral do campeonato.
terminou em segundo na prova para Douglas Schramm perdeu posições
reassumir a liderança no campeonato. depois da largada e chegou a ser o nono

Renato fazia uma boa corrida, quando colocado, partiu para cima dos adversá-
.

estava colocado em sexto, o piloto de rios e chegou a brigar com o primo
Gaspar teve o azar de quebrar o eixo de Giovani Lobo, que fazia uma ótima pro
câmbio e teve que completar a prova só va na quinta colocação quando caiu.

.

com a terceira marcha, mesmo assim Douglas assumiu a quinta colocação e se

manteve a sétima posição na prova e sex- aproveitou da quebra do piloto à sua fren-
ta no campeonato.

Na Nacional, o maior número de pi
lotos em uma bateria. Quinze pilotos e

destes, três gasparenses. Na largada
Fantoni fica em quarto, Douglas em quin
to, e Barbieri sofre-um acidente que o

deixa em último. Fantoni assume a se-

gunda posição nas primeiras curvas, e

quando tenta a ultrapassagem para assu

mir a ponta erra o traçado e cai. Fica na

11 a posição e voa baixo para marcar a

voltamais rápida da tarde, 3min41 s, com
'"

ultrapassagens arrojadas e atémesmo pe
rigosas passou a brigar novamente pela
ponta na volta seguinte e assumiu a pri
meira colocação na terceira volta, tendo

.

apenas que manter e administrar a pri-

o ETIQUETI\5
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Sérgio da Silva # 99
na ultrap
o levou
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